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 近頃の相撲人気にあやかるような 
“満員御礼”。金曜の宵、会場の席を
埋め尽くす１３０余名。恒例の総会・
新人歓迎会は、フレッシュな１２５回
卒の新人諸君２０名弱を迎え盛大に
開催された。東京の同窓会も既に半
世紀を越えて伝統は脈々と続く。 
 

 冒頭の総会で、昨秋の財政危機も
会員皆様のカンパ等でまずは乗り越
え、今後は会報・連絡の電子化や運
営のスリム化を図りつつ、より魅力
ある企画にも取り組むべく、会務・会
計報告を満場の拍手にてご承認頂く。 
 

 次いで佐藤会長より挨拶～ようこ
そ１２５回生！より多くの同窓生の参
加を得て世代を超えた交流の場に。
渡邉青山副会長ご挨拶～祝盛会！
同期生ゼロだが明日は同期生と新
橋で昼酒、新潟高校を卒業し良かっ
たと。同期生の半分は東京関東在。 
 

 飯田校長から母校音信～先週の
青陵祭は雨予報も覆し、熱気に包ま
れた。在校生は女性が５１％、進学・
スポーツ実績等も充実。企業研修で 
は東京同窓会にもご支援頂く。 

 次いで、新人歓迎会は今回の目
玉、冒頭講演にて、DeNA社創業者
の单場智子氏＇８９回卒（が本会に
は初登場。 
 

 「次代を担う人材へのメッセージ」
と題し、グローバル化等で社会・仕
事・働き方が確実に変わる中、どう
生きるべきか自分を生かせるか、将
来像を熱く語る。近く今の仕事の半
分がなくなる中でコンピューターに
指示しAIやBigdata等を駆使して、異
質な人とプロジェクト卖位で仕事が
できるような人材が必要とされる。 
 今回の講演で、実は事前に学生
や若い社会人が多いと聞いてたが、
先輩等も多く＇笑（、内心やや戸惑い
失礼なことを言いやしないかとも。 
 

 まずは生い立ちから～新潟で生ま
れ育ち、暴君の父と従属の母・姉の
家庭で育ち、女に学問は要らん・門
限６時などの制約の中で青陵祭準
備で深夜抜け等も。新潟大学なら許
す＝死を意味＇笑（、決意出奔、東
京で大学生に。世界を知りたいと外
資系企業を挟み米国MBA留学、起
業し１８年。仕事に没頭、夫も同様。 

夫の病気で初めて大切なことに気付
き一時社長を止め戻ったと。３人から
質問と講師を囲みミニ撮影会＇ナンバ
ショット（後、单場さんは拍手で退席。 
 

 新人紹介後の返礼は、最初に到着
の不運？な谷井美優さんがにこやか
に堂々スピーチ。“あおやま女子“は
やっぱりデキるのだ！ 
 漸く乾杯、５８回卒の最長老の福田
満先輩の挨拶～戦時前後６年在籍。 
 

 集う老若男女～歳の差最大７０の
ごったがえしの交流会～新潟からも
多数参加。会食途中に青山OB小林
史佳氏の津軽三味線の調べも堪能。
新人１８人登壇で恒例の校歌・忚援
歌斉唱。時間もやや延びて飲料費も
超過？しかし、いつもより若手中間世
代・女性達が多いのは单場効果か？ 
 

 会場は新人含む若さと女子パワー
全開、女性の割合は３割、１００回卒
以降の若手？が５割近くにも。 
 ああ同窓会も変わらなきゃ！前へ。 
 
 なお、次回は都合にて会場を変更し
ますが引き続き変わらぬご愛顧を！ 
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東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

東京青山同窓会 
 －東京青山同窓会年間維持費－ 

1口1,000円／2口以上（年間） 
会計幹事：川上康夫 （７９回） 
  

振込先：極力①でお願いします。 

①郵便振込口座 00150-9-4074 
    加入者名 東京青山同窓会 
 

②三井住友銀行京橋支店 普 8430640 

    東京青山同窓会  会計幹事  川上康夫 

満員御礼！“130人”・・♪           新人125回生も18人！    



 H29 総会 & 新人歓迎会 ～ ハイライト 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

“南場ショット” ～“ワカモノたちへエール”    

“新人１２５回生” ～ 次回も来てくれるかな ウーン？    

单場智子氏 

飯田校長 

八代司 

  リード  

♪エール         ますらお 

驚！老若男女～７０差！ 

福田長老 
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 会長挨拶 
   

                                    東京青山同窓会会長  佐藤 信秋  ７４回 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

 今年度の総会兼新入生歓迎会が、
去る６月16日金曜日の夕方からＡＮ
Ａホテルで開催されました。 
 事務局長達のご努力で、125回生
の新入を記念して、約125人が集る盛
大な会が開かれたことを、心から喜
んでおります。 
 最長老の58回福田先輩をはじめと
して、70年近い年齢差の多様な人材
が集まりました。それこそ老若男女相
つどい、ＤｅＮＡの单場代表のお話や、
津軽三味線に耳を傾け、身を乗り出
していました。別途報告がありますが、
私がわざわざ書くのは、人の縁、地
元の縁の面白さを訴えたいが故であ
ります。 
 同じことを説明したり、受けたりして
も、同じ高校で学んだ、遊んだ、育っ
た、者同志は、なる程なあ、そうかそ
うか、と最初から親近感を持って、互
に耳に入り易い、理解し易い、という
側面がある、と思いませんか？私ら
のいた頃はこういう名物先生がいた
が、貴方達の頃はどうだった？とか、 
青陵祭は同じような形で続いている
ねえ、とか、ついつい話が発展します。 

 これを仕事やいろんなことにも活か
そう、というのは好利的と言われるか
も知れませんが、袖すり合うも多生の
縁、ですよね。 

 いろんなご縁で人を紹介しても、何
か、身の回りに垣根みたいなのが
あってその後、フォローする様子の無
いタイプの人もいれば、いつの間に
かどんどんお付き合いを広めるタイプ
の人もいます。どちらのタイプでも。 

 同窓会同士というのは互に多尐垣
根を超え易い、のではないでしょう
か？ 

 

 総会、懇親会は年に一度になりまし
たが、二ヶ月に一度有志の集りもあり
ます。 事務局も随分骨折って頂いて
ます。人の縁のキッカケ作りとして、
東京青山同窓会が尐しでも活用して
頂ければ良いなあ、との思いを込め
てのメッセージとさせて頂きます。 

 事務局も随分骨折って頂いてます。
人の縁のキッカケ作りとして、東京青
山同窓会が尐しでも活用して頂けれ
ば良いなあ、との思いを込めてのメッ
セージとさせて頂きます。 

 

  

★事務局からのお知らせ★ ★事務局からのお知らせ★ ★事務局からのお知らせ★  

 

 

・次回会報へ投稿のお願い 
  同期会、部活会、スポレク、趣味、体験記、 

  旅行記、地域会、新会員紹介  等 何でも。 

  ＇400～800字程度。写真もあればなお歓迎（ 
 

・連絡先変更時はご一報を！ 
  住所、電話、e-mail、氏名 等。 

 

・年会費ぜひお願いします「２千円」 
     ＇※ １千円でも可です （ 
  振込先は、１頁右上と ４頁にも記載。 

 

 
 

  学業、仕事、家庭など多忙で、同窓会ごとき？ 

  でしょうが、連絡先等変更時はご連絡ください。 

 

～ その他、何でもお問い合わせください！～ 

                   事務局・工藤義夫 

  e-mail ； 
   事務局  kudou74@tokyo-aoyama.org 

  ＇個  人  plutarchoshannibal@yahoo.co.jp （ 
  Mobile ； 090-1704-2413 

★事務局からのお知らせ★ 

★特に、若手会員さまへ★ 
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平成29年8月31日現在（金額：円）

平成29

年度予算

平成29

 上期決算
備　　考

(H29年度分)

1,513,365 1,513,365

900,000 1,028,000 484人

700,000 749,000 総会新人歓迎会　

100,000 100,000

0 60,000 青山同窓会より

0 5

1,700,000 1,937,005

1,200,000 1,228,044 総会新人歓迎会　

800,000 344843
※)郵送数減
春済、秋未

100,000 64,000

18,000 0

60,000 46,538

60,000 1,000

0 0

2,238,000 1,684,425

975,365 1,765,945

注）会計年度期間は以下。

平成29年度予算；H29.4.1 ～ H30.3.31（１年間）

※）郵送数減で収支改善効果。年会費納付は前年並。

期末現預金残高

支
　
　
　
　
　
出

総 会 費 用

会報通信費

事 務 局 費

会 議 費

手 数 料

雑 費

消 耗 品

合   計

収
　
　
　
　
入

年 会 費

総 会 会 費

本 部 補 助

雑 収 入 計

受 取 利 息

合　計

平成２９年度予算および同上期決算
（Ｈ29年4月1日～Ｈ30年3月31日）

摘    要

期首現預金残高



日 

医 

と 

場 

所 

会 

費 

予定；H30年度総会・新人歓迎会 6.15＇金（日本ﾌﾟﾚｽｾﾝﾀｰﾋﾞﾙ 10F 「アラスカ」 

予定；H29年カジュアル 「ますらお会」  11.11＇金（16～19時  番屋・有楽町店 

 
 

  ご氏名と卒回とを必ずご記入ください！ 
 

１（郵便振替口座 ； 極力こちらで振込願います 
     00150-9-4074   東京青山同窓会 
２（三井住友銀行；京橋支店  
  普 8430640  青山同窓会会計幹事 川上康夫 
 

 
 

  ご氏名と卒回とを必ずご記入ください！ 
 

１（郵便振替口座 ； 極力こちらで振込願います 
     00150-9-4074   東京青山同窓会 
２（三井住友銀行；京橋支店  
  普 8430640  青山同窓会会計幹事 川上康夫 
 

年会費の 「振込口座」 
 

 

 

東京青山同窓会事務局；工藤義夫 ＇７４回卒（ 
〒111-0032 台東区浅草3-8-2-1101 
e-mail ； 
   事務局 kudou74@tokyo-aoyama.org 
   個人 plutarchoshannibal@yahoo.co.jp 
Mobile ； 090-1704-2413 

 

 

 

東京青山同窓会事務局；工藤義夫 ＇７４回卒（ 
〒111-0032 台東区浅草3-8-2-1101 
e-mail ； 
   事務局 kudou74@tokyo-aoyama.org 
   個人 plutarchoshannibal@yahoo.co.jp 
Mobile ； 090-1704-2413 

事務局 ・ よろず 窓口 

平成２９年１１月１１日＇土（ 
時間；午後４時～午後７時 
 
「番屋」有楽町店 (個室居酒屋) 

千代田区丸の内 3-1-1  
   帝劇ビル Ｂ２Ｆ 
TEL. 050-5868-9484  
 
男性；5,000円 
女性；4,000円 
学生；2,000円 
 

 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

H29年秋・カジュアル「ますらお会」ご案内  H29年秋・カジュアル「ますらお会」ご案内  

～ お知らせ ～ 
■事務局通信：                               ■Webサイト： 
 ◆同窓会開催用住所リスト；事務局＇１学年：3,000円（         ◇東京：http;//www.tokyo-aoyama.org/ 
 ◆偶数月第二火曜日の会：申込み不要・有志の飲み会。       ◇本部；http;//www.aoyama-dosokai.com/ 
   H29 ：10/10, 12/12 ～H30 ：2/13, 4/10, 6/12 
       毎回19時頃より◇日本海庄や・上野店 ・・・ ◆注（従来の銀座７丁目店は閉鎖。 
   ＇〒110-0005  東京都台東区上野6-14-6 山田ビル4階      電話  03-5807-1921     
   場所も時間も固定です。ぶらりとお立ち寄りください。 ＇今後、場所の変更時は別途連絡します。（    

格安！ 

参考；去年11月の第１回ますらお会・風情 

二次会のお店で・・・     

宴の後で ・・・     

６５歳の差でも       仲良く一緒に・・・   

↑二次会 
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单場智子氏・講演会 『次代を担う人材へのメッセージ』   1/2 
   

  ㈱ ディー・エヌ・エー 代表取締役会長・創業者 ＇青山89回卒（             文責；事務局／工藤義夫＇74回（    

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

 東京同窓会には前から参加したいと思い
つつも、なかなかチャンスが訪れずにいまし
たが、今回、この話をいただいた時に良い
機会と思いました。新人歓迎会ということで
若い方が殆どだと聞いてましたので、今日
来てみたらそうでもないと＇笑（いうことで、
先輩方もいらっしゃいまして、緊張したり、話
が失礼になったらいやだなとか思いました
が、せっかく来たのだから楽しくやらせてい
ただきたいと思います。 

 

 ご紹介いただきましたように、新潟生まれ
の新潟育ち、单万代小・宮浦中・新潟高校と
きています。私の幼尐期というか、人格形成
に最も影響を与えたのは新潟の父でした。
父は徹頭徹尾の男尊女卑、暴君のような人
で、女性・子供に人権は認めないという人で、
また女に教育は必要ないとも言っていまし
た。父は大体、夜マージャで遅いのですが、
早く帰宅するときは、母は小間使いのように、
姉も母と台所で、そして私は正座して父にお
酌するとか腰をもむとか、父が指示する小さ
な諸々のことをウインブルドンのボールボー
イのようなスピードでこなすのが日課でした。
当時の私は、新潟高校に行かせてもらえる
かどうかが最初で最大の関心事でした。 

 

 家で宿題をしなくて良い、していると叱られ
たりしました。また、すべての重要な買い物
は父が決めます。小さなモノを買うときは母
に甘えることができましたが、朋よりも大き
なものを買うときは父の許可がいるのです。
姉は女だからと、母の母校である中央高校
に行けと＇母；前身の新潟女学校（。私の時
はとモジモジしていると、おまえは父の母校
の新潟高校に行けと言われ、内心、ヤッタ
アと思いました。我家の門限は６時で、それ
を過ぎるときは父の許可が要ります。新潟
高校では、例のあのコンパがあっても、最初
の１杯だけで帰るとか。青陵祭では夜中にド
ラム缶で染物を煮るときも、皆が作業中に
帰宅するのが淋しくて、父がしっかり寝込ん
でることを確認して深夜そっと学校に行き皆
と作業して４時ころにはそっと戻ったりもして
事なきを得たとか今思い出しました。 

 

 東京の大学に行きたいなどと言ったら家
じゅう大変なことになるということで、大きな
難関でした。父は地元の新潟大学に行け
と！ おまえを大学に行かせるのは、社会
に出るにはまだ早すぎるということ。しかし、
私にとって大学生活を親元で送るなどと言
うことは“死を意味する”＇笑（と思い立って、
決死の覚悟で家を出ようと、ボストンバッグ
に荷物を詰めて、恐る恐る父に話した途端
ダメだと、東京に出て暮らしている女性は一
人残らず間違いなく不幸になると＇笑（。それ
が初めての父への反抗でした。東京の大学
に行きたいと言ったら、父は182cm,100kg

の巨体で、３回ほど投げ返されまして、最後
はタンスの角で背中を打ち出血し、母と姉
が泣きながらオロナイン軟膏を持って私を 

追いかけるという阿鼻叫喚の日を思い出し
ます。これが、私の新潟での生い立ちでし
た。 こんな話はどうでもいいのですが＇笑（。
今日は若い人へのメッセージということで、
うまくできるかどうかわかりませんがお話し
してみたいと思います。 

 

 大学を出て２年間、外資系コンサルティン
グのマッキンゼーに入り、その後MBAをと
るために米国へ留学、そしてまた、マッキン
ゼー戻り１０年いました、人の商売に口を
出しているうちに、そればかりじゃなくて自
分でもやってみたいなあと、魔がさしたって
いいますか、勘違いですね、人にアドバイ
スをしてるうちに自分でもやれるんじゃない
かと錯覚してしまいました。そして、脱サラ、
起業して１２年間社長をやってました。 

そして、１２年のあとの2011年にブン投げ
るようにして、社長をやめました。主人が重
い病気にかかり、頭の中がいっぱいになっ
てしまいました。あとで、世の中には、潔い
とか美談のように言ってくださる方もいまし
たが、実態はそうではなくて、無責任という
のが本当でした。一部上場の大企業の社
長さんで、本人が健康を害して辞めるとい
う方は聞いたことがありますが、配偶者と
か家族の病気等で中途でやめる方はあま
り聞いたことがありません。 

 

 どこかの町長さんが奥さんの病気で中途
でやめた例があったくらいかなと。では、大
企業の社長さんは皆が健康かといえばそう
でもなくて、お子さんに重度の障害がある
例とか奥様が重病の方もいろいろおありの
方も多いようです。それでも、株主や社員
にそれを隠し、心配をかけぬよう当たり前
のように仕事に取り組む人がほとんどです。 

私の場合は、キャパシテイが全くなくて、会
議の途中に病院からの緊急の電話で、
ちょっとごめんねとか・・でした。 

 

 2011.4末、5月10日の手術を前にして、
もうこれはだめだなと思い社長を退任、最
初は狼狽していましたが、幸い手術はうま
くいきました。その後の治療方法を巡って、
私自身必死に医学書を読んだり勉強し、人
も使っていろいろスタデイしたりで癌や病気
のことを徹底的に調べました。そうして、パ
ニックが尐し過ぎて落ち着いたら、ある感
情に襲われ、後悔の念にかられました。ど
うして、健康を害して病気にさせこのように
してしまったのだろうかと。そもそも、私も主
人も体力には絶対の自信がありました。ふ
たりとも頭は悪いが体力には自信があり、
私もあるときは週の合計睡眠時間が一桁
なんてこともありました。しかしながら、悪妻
で、手料理ゼロ。たとえばガンになる大分
前のある夜、主人が夜中に具合が悪くなっ
て七転八倒、救急車を呼んでくれと言った
ようなのですが、私はすっかり寝込んでい
て全くそれに気付きませんでした。それで、
主人が自分でベッドからころがり落ち這っ 

 

て自分で救急車を呼んだようで、翌朝来起
きたら、主人の姿がなく、これは誘拐か？
でもベッドに財布もあるし？オイオイ財布
おいてくなよ！近所では、昨夜はスゴイ、
サイレンがしてたというのに、私は完全に
寝込み全く気付かず。そして、病院から電
話があり、急いでパジャマと下着を持って
きてくれと。これは入院かあと、しかしどこ
にあるかもわからずウロウロの茫然自失、
ひとことでいえば悪妻、失格でした。 

 また、あるとき、主人が癌になる前にイン
フルにかかって、急遽コンビニのおむすび
を買って行き、まわりのセロハンをはがし
海苔を張り付けて主人に渡したら感激しこ
れがはじめての手料理だ、というような悪
妻でした。どうして健康に良いことが何か
ひとつでもできなかったのだろうか？何か
ひとつでもしていたら、ここまでも後悔しな
かったのではないか？それで幸い２年後、
症状が安定して会社に戻って、何とか
人々が病気になる前に健康の大切さを
知って健康寿命を延伸するような事業をで
きないものかと考えました。遺伝子検診、
Bigdataで運動などライフログ、検診情報、
診療情報等を活用して、どういうライフスタ
イルなら健康に過ごせるか、どうしたら病
気にならないかなど、健康延伸などの企
画を始めました。DeNAは、ほかにもいま、
自動運転の事業などもやっていまして、横
浜・九州・仙北市でも何回も実証試験を
行っています。 

 

 今日若い人にお話ししたいのは、仕事の
仕方や働き方がこれから大きく変わって行
きますよということです。政府が言う働き方
改革ということも重要ですが、もっと本質的
な変化についてお話しします。 

 

 今 、 二つの大 き な う ね り と し て 、
Industry4.0 とかSociety5.0 などの言葉
が新聞などに踊らない日はないというよう
に世の中で議論 されていますが 、
IoT,Bigdata,AI などでヒトとモノがイン
ターネットですべてつながって行くというこ
と。そうすると膨大なデータ Bigdata とい
いますが、これらを解析する軸を従来の人
間ではなく、AIで軸となり解析し活用して
ゆくような時代がすでにそこまで来ていま
す。この考える軸を、近年演算処理が大
変速くなったコンピューター自身が軸となり、
AIとして実用化されてきています。これは
すべての産業に大きな変革をもたらしてい
ます。行政や医療や自動倉庫などの分野
だけでなくおよそCPUに影響を受けないで
あろう分野はないというほどで、これらのよ
うに、最も縁遠いと思われる芸術や伝統工
芸の分野さえにも及ぼうとしています。たと
えば、米の実験で、AIでつくったというの
を伏せて曲を他の40人ほどの学生に聞か
せたら皆涙を誘ったが、逆にあらかじめAI

が作ったと教えてから聞かせたらミスった
とも。 
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東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

 ２年ほど前、Oxford大オズボ－ン教授が
今の仕事の４７％は機械にとって代わるだろ
うと予測。私の会社でも、経理人事＇受付は
既に済み（、ゲームデザイン、グラフィックス、
ゲームレベルデザイン等、サービスのイン
ターフェース等デザインの大部分の分野で
大々的におきかわりつつあります。この関わ
りの中で、三つの選択肢があります・・・①コ
ンピューター＇以降、CPU（に使われる人、②
CPUと競争する人、③CPUに指示を出せる
人。この③を目指してもらいたい。CPUやAI

で何ができるかを考え、仕事に使える人に
なって下さい。私のように年寄には無理です
が、若い人はまだ間に合います。③がイチバ
ン楽しいですしお給料も高いです。直接、指
示を出すことでなくてもいいんです。CPUを
どう使いこなし何ができるのかAIで全体の構
想や設計を考えアーキテクチャーをつくりそ
れを前提にし人間の役割分担をしっかりやる
と。苦手な人ほどこの世界に近づいてくださ
い。苦手な人ほど今の内に近づいてください。
30年後にはAIを前提としない産業はないで
す。その時に窓際で淋しい思いをしなくて済
むようにしてください。今のうちからテクノロ
ジーを用いて、どう産業を変えて行くのか、
医療や行政に大きな変革を起こそうかと企
画実行できる人になって職場に身をおいて
ほしなあというのが私のメッセージです。 

 イノベーションによるデイスラプション・・・不
連続な変化・・・のど真ん中に近づいてくださ
い。自動倉庫で仕事が奪われることを心配
するのではなく、テクノロジーを用いて自動
倉庫で革新的な会社に行くんだというように。
テクノロジーを持って守りではなく変革をもた
らすビジネスに近づいてほしいと思います。 

 もうひとつは、あきらかに仕事の仕方が会
社卖位でなくなりプロジェクト卖位になって行
きます。私と同じような年齢の人にはキツイ
かも知れませんが、これからは、ひとつの会
社組織にどっぷりと属してそこで一生仕事を
する人生は将来とてもマイノリテイーになりま
す。ＤｅＮＡも私が立ち上げた創業時から１８
年経ちますが今は全く違う人間が働いてい
ます。 

 

 すべてのプロジェクトで外部の人が半分くら
い入っています。会社とは身を置くのではな
く、個人としてこれができます得意ですと公
開して、目的に忚じてプロジェクトに参加、プ
ロジェクト卖位でベストな人材を世界中から
ソーシングする。達成したら解散し成果を分
かち合うことになります。まず、プロジェクトに
呼ばれる人材になってゆくことです。例えば、
どんなローカルな問題でも、目的に忚じて国
境も越えてベストな人材を呼んでくる。デキ
ル人材になっておくというのは、２つ方法が
ある。ひとつは錐のように狭くて深い専門能
力を持つ＇外科医とか（人、もうひとつは大多
数の若い人ですがまだ専門性が固まってな
い人はゼネラリストとしてデキル人材になっ
ておいてください。また、プロジェクト卖位で
仕事ができるには２種類の人がいます。 

 

  

 

 この人にまかせたらきっとできるのと、こ
の人ならだめだろうなと。しかし、後者から
前者に進化するのはいくらでもできますか
ら大丈夫ですよ。そしてプロジェクトの目的
が固まったら、必要なリソースを見極めて、
道筋を考え、戦術を考え、必要なものを
持ってきて、助けを借りて目的を達成すると
いうことです。 

 

 その時に、日本の教育のハンデイキャッ
プについて痛感していることがあります。
DeNAも世界に子会社があり運用して気付
くことでもあります。新潟も日本ですので同
じだと思いますが、日本で生まれ日本で育
つというのはどういうハンデイキャップかと
いうと、教育者にも感じてほしいことなので
すが、 日本の教育の仕組みは、戦後の復
興、加工貿易立国になるにはベストな教育
だったと思いますが、課題先進国となった
今の日本ではすべてが前例のない課題ば
かりで、残念ながら全く必要な教育の仕組
みになってないなと感じます。 

 日本でどっぷり教育を受けた人は、間違い
なく正解のない問いに弱いです。これは重
症だと思います。新潟高校はどうかわかり
ませんが、多分解答用紙があって解答欄
があって間違いないように正解を書いてま
るをもらってほっとするというのを繰り返さ
せているわけです。これは重症だなあと。 

 

 当社にも毎年、就活で数万の卖位の人が
入社試験を受け、しかも高学歴の人が多い
です。いちばん多いのは東大、次いで、早
慶、京大、東工大等の人達です。最後に面
接で、何か質問は？と聞くと、大体の学生
がここではこういう質問をするのが正解だ
よなとか、こういう質問が受けが良いんじゃ
ないか、無難だよなと、質問自体が正解を
探す。ここでもまた受験によるパブロフの犬
か？ということが殆どです。どんな時でも答
えを探す、誰かオーソリテイーの答えを探
す、面接の時には面接官がそうなのでしょ
う。IQの高い学生ほど質問の事前予想を
する傾向にある。本当に腹の底からこれを
聞いておかないと帰れないと聞いてくる人
はとても珍しいです。ですから落とすのはと
ても簡卖です、バサバサバサと落とします。
それくらい本当に正解のない問いに弱いで
す。過去の常識の延長線上に事業の発展
の可能性などありませんので、いかに上司
の奴隷になっているかということです。こう
して数万人が受験に来てもどんどん落とし
ます。この術策にはまるのは高学歴の人ほ
ど多いようです。 

 もうひとつは、パッションの共有が苦手と
いうことです。情熱の共有がすごく下手なん
です。元の駐日米国大使夫人のスージーさ
んが言ったことですが、日本の尐女がミニ
チュアのフィギュアとか一杯持っているのを
見て、これを学校に持って行ったの？と聞
いたら、お母さんが、いいえこれは個人の
趣味だからひとつも学校にはもっていって 

見せることなどないと、決してかみ合わない
のです。私も新潟で小さい頃、ラーメンの調
味料を机に収集していたが決して学校で自
慢するようなことなどありませんでしたから。
ですから、私はスージーにこれは日本では
当たり前なのよと言うと、スージーがこうも
言いました。米国では、いい幼稚園や小学
校では大変なのよと、自分にとって最も大
切なモノやコトを皆の前で一生懸命プレゼ
ンしアピールをして皆の共感を得ることが
いかに大切かそれも毎週毎週行われ、そ
れが将来のリーダーとしての人間力を鍛え
るのにとても大切なことだと。 

 

 こんな話をシリコンバレーの我社の友人
に話したら、トモコよ、こちらではそれは当
たり前なんだよ、毎週、家から大切なモノを
学校に持ってゆき皆の前で堂々とプレゼン
し共感を得ないとダメなんだよと。何をやっ
てるかと言うと、これが私にとってなぜ大切
でいかに情熱をもっているかを訴え皆の共
感を得るという訓練をして小さい時から闘
わないといけないんです。これはリーダーと
してなかなか重要な資質なんですね。皆の
気持ちをひとつにしないと、シリコンバレー
なんかエンジニアの争奪戦ですから、どん
どん変わるとかよそに獲られてしまう。私が
思ったのは、プロジェクトに呼ばれる人材に
なり、いずれはリーダーとなるには、日本の
教育はいかにも弱いです。 

 

 そして、これが最後ですが、日本人は様
子の異なる人とコラボレーションすることが
非常に苦手です。同じような日本人が集
まってあてがって仕事をすると心地良いの
ですが、様子が違う人がくるとウーンとなる。
ハーヴァードに行って感じたのは、ハーデ
イッシュ的多国籍人というのですが、あれ
はアメリカのエリートの育て方なのだと思い
ますが、あえてまぜこぜにして徹底的に鍛
える。うちの近くに東大がありますが、先端
研究所にアジア人研究者も多いですが、ア
ジア人とだけで、ほかの人と交わって食事
に行くのを見たことがないですね。あえて意
識的に混ぜまぜにするアメリカのエリ－ト
教育と東大の在り方は大きく違います。ど
んなローカルな問題でも、世界中からベス
トオブザブライテスト、この課題にベストな
人を集めて仕事をなすという時代に、様子
の違う人が入ってくるとまず萎縮するという
のが課題ではないかと思います。 

 

 では、すでに会社に入ってしまっている場
合、今は転職も可能な時代ですし、今安定
している会社よりも、デキル人材に成長さ
せてくれる会社、大きな目標を与えて千本
ノックを受けさせてくれる会社を選んでほし
いと思います。若い方は恐れずに向かって
チャレンジしてほしいですね。３０年後も彩
り豊かなキャリアを選択できるよう願ってい
ます。   

 以上。ありがとうございました。  
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 ６４回卒・東京同期会報告 ～ ８０代“傘寿” に到達！！ ～ 
   

                                                                         星 満 ／ 坂井 敬  ６４回    

           川上修  植村鞆音  中川純子  中島郁子  大野京一    牛木容三郎  高見浩  川井文夫  八木信之  坂井 敬 

                                             桝潟晴夫                              

  中村輝久    松永邦夫   大倉孝男   高橋正幸    斉藤博夫         須田嶺治     村上周治    菅野 勝     佐藤 章 
  

 ***************************************************************************************************************************************************** 

新潟高校第６４回卒業・東京同窓会 ～ 出席４１名 

平成２９年６月１７日＇土（ 日比谷・国際ビル８階  日本倶楽部 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

 東京青山同窓会＇６月１６日（に出
席した１００名超の中で、我６４回生
は１０年前＇古希（の年長順の出席者
名簿ではまだ先輩の方々が多くおら
れた中で、私達はまだ中堅クラスだ
なと感じていた。 

 ところがこの１～２年に６４回生は
年長順の上位１０人以内に記載され
るようになり、中堅どころかトップクラ
スになって来た。アッという間だ。年
月の早さを痛感するのみである。 

  

 今年も６月１７日＇土（に３年連続で
日比谷の日本倶楽部で開催した。梅
雨のシーズンで天候や暑さも心配さ
れたが、幸いにも好天に恵まれ４１名
の元気な同志が参加し３時間の交遊 

を楽しんだ。 

 今年は参加者の大半が８０歳の大
台突破だ。生まれた昭和１２年に日
中戦争が始まり、やがて太平洋戦争
へ。「欲しがりません 勝つまでは」で
過ごした幼児時代。敗戦後はさらに
ひもじい衣食住の小中高時代。 

 

 そして「もはや戦後ではない」と言わ
れた昭和３０年代から徐々に暮らし向
きは良くなり、高度経済成長時代へ。
そして「バブル崩壊」と共にデフレによ
る経済低迷期と、良き思いも辛く切な
い思いも振幅の激しい時代を一度に
味わった世代だ。よくぞ、がんばった
６４回生の人生にもう一度、がんばり
のエールを送りたい。 

  

“傘寿”も通過点～ 

 今年から故・川崎明君に代わって
星満君が事務局に入ってくれた。そ
して傘寿到達の６４回生が今年も４０
名を越す大人数で元気に参加して
頂いたことを誇りに思うと共に、来年
もぜひ元気に皆で再会したいと思う。 

 

 後書；今回の同期会は、会場の抽
選により、５月と６月初旪の希望日
がとれず、東京青山同窓会の翌日と
なってしまい、私・坂井は東京青山
会に出席できませんでした。次回は
がんばって、出席したいと思います。 
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  ～ “私の人生” 高校時代の想い出から現在まで ～ 
     

 海外渡航自由化前に旅行会社入社、ホテルマネージャーを経て、６０歳から米国で会社社長業、去年帰国。    鶴賀 政行 ＇６７回（                                                   

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

 新潟高校時代の想い出、その後の私
の生き方を徒然成るままに書いてみま
した。新潟市白山小学校、同白新中学
校、県立新潟高校を卒業。慶應義塾大
学に現役入学出来た学生は当時４名
のみ、本人は意気揚々として上京した
事を覚えて居りますが、その後の生き
方を徒然なるまま書いてみました。 
 
 １９４０年に樺太で生まれ、昭和２０年
８月の終戦の年に樺太からロシア兵に
追われながら家族命からがら引き揚げ、
取り敢えず母の実家で有る新潟に落ち
落ち着きました。今では想像出来ない
程の経験をした半生を綴ります。 
 
 昭和３４年に新潟高校を卒業しました
が、この青春時代に自分に一番強い影
響を与えて下さったのが、担任の＜池 
政栄 先生＞で有りました。当時は各家
庭共に裕福と言う訳にはいかず、先生
からは親に出来るだけ迷惑を掛けない
様に！と強く言われて居りました。 
 
 浪人をする事はそれだけ親に経済的
に迷惑をかけるので、大学へ行きたい
のならば、浪人をする代わりに出来る
だけ多くの大学を受け入学出来た大学
に行くように！との事でした。私は何と
してでも日本一大都会の東京の大学に
入り、東京での生活に憧れて居りまし
た。そして運良く現役で慶應義塾大学
に入学をすることが出来、晴れて東京
での生活をスタートする事に成りました。 
 
 新潟の田舎者が東京と言う大都会に
出て来て先ず一番驚いた事は、住んで
居る人が多いこと、そして人々は誰とも
話をせずに黙々と電車に乗り、各々の
勤務先へ通う姿でした。私の大学４年
間は慶應義塾ワグネルソサイエテイー
男性合唱団に所属し、毎日練習に明け
暮れの生活でしたがお蔭で多くの友人
が出来ました。＇高校時代は合唱部の
責任者として指揮もして居りました。（ 
そして卒業時には何とかして海外へ出
るチャンスが有る海外専門の旅行会社
に入社を希望し、その様な会社＇ニュー
オリエントエキスプレス社（に運良く入
社出来ました。受験者秋は約４００人程
で、その中から２０名が合格と成り私も
その中の一員として入社をする頃が出
来ました。同じ大学から１０名の合格者
であとの１０名は各私立大学の卒業生
だったと記憶をして居ります。 
 
 

 当時は未だ一般人の海外旅行は許
可されず＇日本の国としては十分な外
貨を保有して居らず（大手商社並びに
海外からの呼び寄せ旅行者のみだっ
たのですが、その数年後＇昭和４０年（
には日本も一般の人達が自由に海外
旅行が出来る時代がやってくるだろう、
との事で大学の先輩であるこの会社の
創設者が先を見越して、この海外旅行
専門の会社を設立した、と聞いて居り
ました。 
 
 昭和４０年には晴れて日本人の海外
旅行が自由化され、５００ドル渡航＇外
貨を５００ドル迄持ち出すこと（が認め
られる様に成った。私はヨーロッパ旅
行４０日間と言う団体旅行を企画し、母
校である慶應大学の学生を１５０名集
め大学を訪ね希望者を募ると、直ぐに
その募集人員が集まった。勿論私がツ
アーコンダクターとして同行をし、無事
に日本初の学生海外旅行が成功した。 
 
 言うまでもなく、その後日本人の海外
力熱が高まり、私が所属をしていた会
社も多くの海外旅行を企画運営をし、
大繁盛と成った。私は毎月４０名～６０
名の団体を連れ欧米の海外旅行を行
い、時には約１ケ月のヨーロッパ旅行
から帰った翌日に、別のグループを連
れ米国へ旅立つ、と言う今では信じら
れない様な仕事もした。そして、その後
は旅行業からホテル業に転職をし、
色々なホテルのマネージャー業、そし
て総支配人の役をし、長崎プリンスホ
テルのオーナー代行の役に就き、長崎
へと赴任をした。 
 
 その後、数十年は旅行業界、ホテル
業界で仕事をしていたが丁度６０歳に
成った時に大学時代の先輩からお声
がかかり、“実は自分の大学時代の同
級生が日本最大のお香の会社である
＇株（日本香堂のオーナーで、その会 
社がこの度米国最大のお香の会社を
１００パーセント買収をした。そこでそ
の会社の社長職に貴兄を推薦したい
ので面接に行く様に、と言われ面接に
行き何故か私が選ばれた、と言う訳で
ある。 当時は一般には６０歳で定年
を迎える時代であったが、私は６０歳に
して新しく日本企業が１００％買収をし
た米国の会社＇本社はシカゴ市（の社
長職に就任をした。そして２０００年の８
月には新天地のシカゴ市へ妻と共に 

赴任をした。新会社はシカゴ市の中心
から車で約１５分程西へ走ったところ
に位置し、米国最大のお香のメーカー
として数十年その地で商売をしていた。 
 
 その会社の敷地は広く、そこには２
階建てのビルが建っていた。２階に工
場が有り、１階に倉庫と事務所があっ
たが、日本人は勿論私一人であった。
毎朝８時には会社に出社をし先ず２階
の工場に行き、働いている一人一人と
ハグの挨拶を交わした。工場の従業
員は８割がメキシコ人で約２割が黒人
だった。私は一人一人と分け隔て無く
付き合った為、皆私の顔を見ると“マ
イク”、“マイク”と寄って来た。 
 
 ２０００年～２０１６年の１６年間、米
国シカゴに勤務し同行した妻と共にシ
カゴの生活を思う存分に楽しんだ。当
時シカゴ地区には約１万人程の日本
人が住んで居り＇勿論日本からの駐在
員とその家族を含め（日本人会もかな
り活発に活動を行っていた。私は暫く
して、日本人会の会長に成り毎年の
天皇誕生日には総領事公邸に妻と共
に招かれ、出席していた要人達とも交
流を深めた。２０１６年の８月、そろそ
ろ日本が恋しく成り、妻と共に帰国の
途に就いた。現在は東京の西にある
調布に住処を構え、多摩川の雄大な
流れと日本一の富士の姿を眺めなが
ら愛する妻と二人、多分此処が我々
の終の棲家だろうと日々楽しんでいる。 
 
 ちなみに私の座右の銘は“もう駄目
だと思う向こうに路が有る”である。 
そして尊敬する人は「バッハ」であり、
常に恋をしている人は「モーツァルト」
と、勿論、妻です。 September,2017   
Mike Tsuruga 
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７４回卒・東京同期会＇酔都志会（報告～人生を愉しむ～ 
   

   「よいとし会」 ３０歳前後から、東京でもいつしか集まるようになって４０年 ～ どこまで続くか？この先も     工藤 義夫 ７４回 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

“古希を越えて”  ～  卒後 51年目の初夏 ～ 新潟事情も 

 今年、続々と古希を迎える酔都志
会のメンバーたち。一部を除き、多く
の人がとりあえずは現役をリタイアし、
身に余る自由時間をこれからどう過
ごして行くのだろう？自分のため、家
族のため、地域社会の中での生活
が待っている。それぞれに趣味や読
書や旅行などに勤しんでいると思わ
れるが・・・。 

 

 退屈にでもなったら、ときには同期
会にでも顔を出して健康や近況など
お互い語り合いたいものではある。
自分でもなぜかわからないが、同期
会の開催役になって１２年。ボチボ
チと訃報も聞くなかで、最近は毎年
開催しようということになった。 

 

 ちなみに新潟の同期会はしっかり
した幹事団がいて卒業からきっちり
と５年毎に盛大にやってきているが
次の５年後は果たしてそんなに集ま
るのかなと？いやそんな予測は意味
がなく、なるようにしかならないのだ。  

 今年の東京同期会は、東京青山
同窓会の２週間前に設定。同会の
佐藤会長と池副会長もいることだし、
そちらへの参加を促すためと、もう
ひとりドイツ在住の水島君の来日
都合にも合わせての日取りである。 

 

 いつものリラックスな居酒屋での
３時間は思い思いの席で自由気ま
まにダベッタリなどで時間もすぐに
過ぎるもの。冒頭二人の故恩師達、
ひとりは数学の宮地正樹先生のち
には校長にも、そして、もうひとりは
英語の山岸達郎先生の話題。それ
ぞれに習った人も多く懐かしき往時
を思い浮かべる。特に、宮地先生
には８０数歳にして最近まで連続し
てこの会にもお元気で登場して頂
き、年齢差なぞ全く感じさせないほ
どであったのを鮮やかに思い出す。 

 

 また、物故者もすこしづつ増えて
はきたが、この会合も続けられるま
では続けようか？と覚悟はしている。 

 今回出席はしなかった丸山明君から
家中の整理をした際に見つけた我７４
期の高校合格者の新聞＇新潟日報？（
切抜きを見せてもらったので紹介する
と、どうやら出身中学毎に並んでいる
らしい。今更ながら、こんな人もいたな
とセピア色模様の半世紀前を想う。 

  

 団塊の世代のはしりだから、中学時
代、市中の中学、中でも関屋・白新・二
葉・寄居と各１３～１８クラスづつの大
所帯の時代。それが、いまは新潟島の
中心部の人口・児童の激減で、我が二
葉中と舟栄中が統合し柳都中に変貌。
今後さらに・・・？我が大畑小もとうに新
潟小に併合、昭和も遠くなりにけり！ 

 

 ７月１４日に青山同窓会総会に出た
翌日に旧大畑小の同級会に出ると・・・
寄居と二葉のどちらかをひとつにとの
際に、横田めぐみさんの母校を残さね
ばとの理由もあってか？二葉が消えた
んだって・・・ソレって本当？ 

 新潟高校は大丈夫？まっ、当分はネ。 
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高見浩夫  高橋信郎  石井明  原 信一  中村＇大塚（公美子  池田 裕  若林源基  池 一   水島信    関本哲   浅間正    【 佐藤信秋 】 
                               西田＇橘（百合子            太田正孝     藤田＇畔上（廣子    石黒稔     工藤義夫    
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<H29酔都志会>青山74回在京～“古希”卒後51年 2017.6.3 有楽町                 <H29酔都志会>青山74回在京～“古希”卒後51年 2017.6.3 有楽町                 



 ＜フレッシュ＞新人会員の紹介～１ 
   

                                     中野 真彰 ＇ナカノ マサアキ（ １２５回 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

 第１２５回卒の中野真彰です。 
 東京工業大学に入学し、将来的に
電子・情報・通信・制御を専攻する
コースに所属しています。 
 新入会員として高校の思い出や大
学生活のことを書きたいところでは
ありますが、思い出は言葉にならず、
大学生活は特筆すべきことがな
く・・・て。 
 私は小さいころからパソコンをいじ
るのが好きでした。USBメモリに好き
だったゲームを入れるところから始
まり、Windowsのシステムに興味が
出たり、パソコン本体に興味が出て 
  

自作したり、サーバーを建てたりして
いました。 高校で進路を考えるとき、
一時期は創薬に携わりたいと思った
こともありましたが、やはり本当に好
きなことを突き詰めていきたいと思い
今の大学に進学しました。 

 しかし“好き”が漠然としすぎていて、
大学生活を始めてからというもの、自
分は何をしたいのかわからなくなり、
何も成せないまま時間ばかりが過ぎ
ていくような日々を送っています。  

 後期はネットワークインフラやコン
ピュータセキュリティ関連のバイトや
インターンをやりたいと考えています。 

 

 

  

  

『若き・・・の悩み～“好き”を深化』    
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【東京青山同窓会・総会&新人歓迎会＇平成29.6.16（ANAインターコンチネンタル東京】 

 そこで何か自分の“好き”を深化さ
せたいと思います。 

↓ 総会・新人歓迎会の“スナップ” ① ～  H29.6.16 ANAホテル 



  ＜フレッシュ＞ 新人会員の紹介 ～ ２ 
   

                                                                      谷井 美優  ＇タニイ  ミユ（  １２５回 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

『 大学生は “人生の夏休み” 』 
 第１２５回卒業の谷井美優です。 

 

 私は現在、大学で建築を学んでい
ます。高校では陸上部のマネー
ジャーをしていました。一年生の時は
選手として駅伝大会などに出場して
いましたが、怪我により二年生から
はマネージャーとして選手のサポー
トをしていました。選手とマネー
ジャーという２つの立場に立てたこと
はあまり味わえない良い経験になっ
たと思っています。 

 “大学生は人生の夏休み”という言
葉があります。一般的には、就職し
た後自分の自由な時間が尐なくなる
ことから、大学生は充分に遊ぶべき
だという意味と解釈されます。 

 高校三年生の時、私はこの言葉を
ある先生から教えていただきました。
当時は私も同じ様に解釈し、大学生
になって思いっきり遊びたいと勉強
に励んでいましたが、実際に大学生
になった今は尐し違う捉え方をしてい
ます。 

 

 学生が夏休みにすることといえば、
友達とプールにいったり、家族で旅行
したりと遊ぶことが思い浮かびますが、
一方で自由研究など学校では学ばな
いことを学んだという経験も思い浮か
ばないでしょうか。 学生にとって夏休
みはただ遊ぶためにあるのではなく、
自分の学びたいことを選択して自主
的に学ぶ時間でもある様に思えます。 

 つまり“大学生は人生の夏休み”と
いう言葉は、大学生は自分のやりた
いことを選択して実行するべきである
という意味だとわたしは思います。大
学生は遊びでも、勉強でも、自分がや
りたいと思ったことはためらわずにや
るべきなのではないのでしょうか。たと
えそれが失敗であったとしても、必ず
経験となって将来に生きると思います。 

 

 私はなにかがしたいと思った時、い
つも後回しにしてしまいます。それで
後悔することも多いです。そういう自
分から、失敗を恐れずに何事にも挑
戦できる自分に変わりたいです。 

 

 私は一生に一回しかないこの夏休
みを実りある時間にしたいと考えてい
ます。4月から5ヶ月ほど大学生活を
過ごして、大学生は思ったよりも忙し
いという印象を持っています。忙しい
なかでも自分の時間を見つけ、したい
と思うことを遠慮せずに積極的に実行
できれば嬉しいです。 

 将来、充実した夏休みだったと思え
る様に大学生活を送りたいです。 
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↑ 新人歓迎会で、代表で挨拶 

東京青山同窓会・総会＆新人歓迎会＇平成29.6.16（ANAインターコンチネンタル東京 

↓ 総会・新人歓迎会の“スナップ” ② ～  H29.6.16 ANAホテル 



＜在校生夏季研修～東大模擬講義／青山OB教授～12年目＞ 
     

   平成29年8月1日／東京大学・武田洋幸理学部長ほか＇受講；新潟高校 1,2年生、計161名（      寄稿 ； 武田洋幸＇８５回（ 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

母校の学生を東京大学に迎えて 
                              2017年8月30日 
 
 毎年母校の学生を東京大学に迎え
ています。  
 
 はじめまして、昭和52年卒＇85回卒（
の武田洋幸＇理学部・生物科学（です。
私たちは、毎年夏に母校である新潟
高校の１，２年生を東京大学に迎えて、
大学紹介、模擬講義、研究紹介を
行っています＇写真１（。 
 
 私がこの企画に参加したきっかけは、
2006年に同じキャンパスにいらした大
先輩である農学部の渡部終五先生
＇74回卒（から、新潟高校生への模擬
講義のお誘いを受けた時でした。それ
以来毎年模擬講義を行って、渡部先
生が2012年に定年退職された後は私
が世話役を引き継ぎました。 
 
 幸いなことに私の同期には、吉田慎
吾氏が地震研究所で、野崎 歓氏が
文学部＇仏文学（で教授をやっており、
彼らも母校のために快く協力してくれ
ています。 さらに文部科学省から東
京大学に来ていた同期の苫米地令氏
＇2014年度まで東京大学・理事（、４学
年下の遠藤一佳氏＇89回卒、理学部・
地球惑星環境科学・教授（もこの企画
に加わってくれました。 
  
 今年のプログラムを以下に載せまし
た＇1年生55名、２年生106名が参加（。
この企画に参加する学生さんの目は
輝いています。私たちの話をしっかり
フォローし、時としてハッとするような
硬軟おり混ぜた質問をしてきます。こ
の企画をやってよかった思う瞬間です。 
 
 この後、彼らは東大青山会による東
大キャンパスツアーへ出かけ、翌日は
省庁や会社訪問も行っていると聞いて
います。 
 実はこの企画は、東京大学の新潟
高校の出身者が集まる機会も作ってく
れました。最近では、新潟高校生を迎
えた日の夜は東京在住の仲間ととも
にローカルな同窓会を開いて、昔話に
花を咲かせています＇写真2（。 
 
 このような企画が、学生さんたちが
進学先や将来を考える一助になれば
と思ってます。 
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  --------  201７年プログラム  ---------- 
  2017年8月1日＇火（ 東京大学理学部2号館４F講堂 13:00時集合 
 

 13:20 - 13:25   全体説明・司会＇武田（ 
 13:25 - 13:50  大学紹介と理学の研究について＇含ノーベル賞の話題（＇武田（ 
 13:50 - 14:20   研究紹介1 「地球環境の変遷＇酸素の増大（と生物進化」＇遠藤（ 
 14:20 - 14:50   研究紹介2 「地震でトリガーされる地震」(吉田) 
 ＇特別講義 「人文学への誘い」＇野崎（は講師の体調不良のため休講（ 
---------------------------------------------------------------- 
文責 ：武田洋幸 ＇東京大学大学院理学系研究科・教授、理学系研究科長・理学部長（ 
写真１： 特別講義の様子 「異文化を学ぶ喜び」＇野崎（2014年7月31日  
写真２： ローカルな同窓会 2017年8月1日夜 

１ 

2 
3 

4 
5 

5 

7 

8 9 

10 １1 

＜写真２ ； 東大関係者および青山OB・OGの仲間たち ～ 暑気払い＞ 
 

  １ 嘉瀬正彦  ＇85回卒（、   2 渡部終五 ＇74回卒（、   3 鈴木幸雄＇85回卒（、 
  4 大橋信一  ＇85回卒（、    5 関  史枝  ＇85回卒（、    6 武田洋幸＇85回卒（、 
  7 苫米地 令  ＇85回卒（、   8 吉田真吾 ＇85回卒（、  ＜9～11清水家＞ 
  9 清水秀史  ＇85回卒（、  10 清水香織 ＇89回卒（、  11 清水花衣 

＜写真１ ； 東大での特別講義の様子 ～ 2014.7.31＞    
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）H29.4.1 ～ H29.9.30 の葉書／e-mail／会費振込用紙等に記載のメッセージです） 

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

先輩からは数多くのご疑問、ご提言、叱咤等を頂戴いたし、ありがとうございます。
表面的には、かなりの部分ご指摘のとおりでございますが、若干異なる部分もあ
るかと存じますので、以下に回答いたします。貴重なご意見として、今後の会運
営に努力して参ります。 

①会長の役割ほか；仰せのことは、尤もなことではあるとは思います。 

栗林元会長時代の後期？からすでに、返信や年会費納付の減尐が見られ、栗
林様からもこれを危惧され、いまいちど青陵健児の誇りを持って行動してほしい
旨、会報記事にも会長挨拶に記載されていました。次の会長は猪口孝氏＇７０回
卒（、そして現会長は、佐藤信秋氏＇７４回卒（です。それぞれ、同窓会への参加
と、会費納付を呼び掛けられています。その後も、会参加者は概ね７～８十名、
会費納付は長期継続減尐となっているところへ、昨年初めに新潟の青山同窓会
からの補助金(年５０万円（がカットされた所で今の事務局のメンバーの一部交替
等もあり現在に至っています。そこで私が事務局長を担当、財政状況と会運営
＇会報と会開催（について対案をまとめ事務局だけでなく、昨秋の拡大臨時幹事
会＇各学年幹事含む。初めて開催！（で、会の開催方法見直しと支出削減のため
貴兄も見られた昨秋のアンケートやメール等での周知を経て、支出の多数を占
める会報印刷郵送は原則、過去５年間の年会費納付実績者として、１/３に減らし、
残りは電子版＇email等（に変更。今後も、会費納付状況をにらみながら、年２回
の会報は維持しつつ、郵送数と電子版のバランスをさらに見直します。また、同
窓会の開催は、従来高価すぎるホテルでしたが、これも公式会は年２→１回とし、
来年からはよりリーズナブルな会場に変更し赤字を解消します。そうは言っても、
若手からの要望もあり、残る秋には去年からカジュアルな同窓会＇ますらお会（を
実費制で開催し好評のようです。 

このようにして、過去踏襲してきた運営を思い切って見直し、会費納付の範囲内
での健全で魅力的な会の運営を始めたところです。会報の記事もより魅力的にと
努めつつ、そして、年会費納付も呼びかけつつ。 

 

②同窓会に大学生も参加？？ 

 私の知っている範囲内でも、ずっと以前から、新人を含む大学生たちも参加し
ています。恐らく、遠藤さまも出席されていた頃も同様とは存じますが。 

新人＇大学１年生（の歓迎会も兼ねていますし、いろんな世代の同窓生とも知り合
える機会のひとつにもなっております。 

③衰退した理由；私は往時のことはよく知りませんが、バブル時代も含めて世の
景気の良いころは、同窓会も盛んだったようで、講演会も含めて年３～４回もやっ
てたとかも聞きますが、嗜好の多様性の中で、わが同窓会も例外ではなかろうか
と思われます＇私見ですが（。ただ、それを持って衰退したかというのも必ずしも
当たらないのではないかと存じます。コアな方々は参加されていますし、口コミな
どでも初めて参加される方がいたり、世代を超えた交流の場もなかなかいいもの
ではないでしょうか？ですから、時代に合わせながらも、時々は時代を引っ張る
先輩方の講演なども織り交ぜながらも、続けて参りたいと思います。 

④前任者など；上記③ともリンク、 

 前任は栗林元会長就任と同時に事務局長に就き以来１７年続け、古き良き時
代に、現状と比較すれば潤沢な会費等もあって、今の会を形作ってきました。し
かし、年会費納付も減る中で補助金も無くなり、従来のスタイルでは立ち行かなく
なった頃に、あとを引き受けました。その後、収支の実態をつぶさに見てこのまま
では成り立たないのは明白で、収支の範囲内で如何により魅力的な交流の場
＇同窓会、会報等（をつくろうかと無いアタマで考えて結局は至極平凡な案でしか
ないのですが、A)通信の電子化徹底＇環境のない方は印刷郵送（、B)会費納付
依頼の実効性向上(過去５年以上音沙汰なき方には送付しない（、C)会報の印刷
等支出の徹底引下げ＇郵送数減、外注委託→今後内製等含め（、D)同窓会会場
を身の丈の場所に、等々を実施中、こうして支出 を半減から1/3程度までに圧縮
できる見込み。つまり、従来、会員の約８割にものぼる音沙汰なく会費納付も長
年なき方には郵送しない＇Emailで代替も（決断も止む無しです。つまり、長年続
けていると成功体験が習いともなって、抜本的な見直しができないこともあったと
思われます(世間ではよくある事例ですが（。 

⑤同窓会＇飲んで歌って昔話・・・つまらない（； 
 仰せのことはわかるような気もしますが、これだけではない場でもありますので、
そう捨てたものでもないと思います。新人も東京の大学に入ってまだ不安定な時
に、友人や先輩にも会える場でもありますし、ある期の男性は若い頃出席したと
きに先輩方にお世話になったことが忘れられず毎回出るのが楽しみとの由・・・。
まあ、最後には、ますらおの放吟があるにはありますが、結構、みな場を楽しん
でいるのではないでしょうか＇私見ですが（。ま、私も含めた凡人には、遠藤先輩
の如く、世界に発信するというわけにはとてもゆかないまでも、大多数は、年１回
ですがこうした会で再会するのも多尐は捨てがたいものと存じます。 

以上、お答にならないような駄文で大変申し訳ございませんが、いくばくかでもご
理解を戴ければ幸いです。 

※（第二の人生、素晴らしいコミットメントですね。小生にはとてもその域には近づ
けません。  お詫びと御礼まで。 以上  

 

74回・藍沢幹人／工藤さま 同窓会や酔都志会で日頃からご尽力いただいてお
り、ありがとうございます。先日は電話で失礼いたしましたが、次回の酔都志会
は欠席でお願いします。 東京青山同窓会も欠席しますので、よろしくお願いしま
す。なお、ご迷惑をおかけしたメールアドレス変更しました。東京青山同窓会と酔
都志会の両者についてこの連絡で処理願います。今後ともよろしくお願いします。 

74回・安藤京子／ご連絡度々ありがとうございます。申し訳ありませんが、欠席
させて頂きます。皆さんに宜しくお伝えください。 

74回・池 一／ご苦労様です。『東京青山会報』、紙でも届いております。返事を
出したかと思いますが、6月16日の総会、出席いたします。 

74回・石井 明／６月１６日の東京青山同窓会総会は、海外へ行く予定のため欠
席させていただきます。 

74回・和泉 潤／欠席させていただきます。 

74回・伊藤 宏／出席します。 

74回・岩城修平／ご案内ありがとうございました。カリブ海クルーズから無事帰
国しましたがホテルが多忙で上京できず欠席します。いつもご苦労様です。 

74回・江口則男／年一回の同窓会のご案内をありがとうございました。大変残念
ではございますが、ＡＮＡホテルでの一次会、日本海庄屋での、二次会のいずれ
も参加できません。よろしくお願い致します。 

74回・大石憲一／6月18日に身内の結婚式があるためハワイに行きます。折角
のお誘いですが参加することが出来ません。またの機会によろしくお願い致しま
す 单場智子さんの講演を聞けないのが残念です。  

74回・大滝 均／今のところ一次会参加の予定。二次会は未定です。よろしく 

74回・風間俊孝／いつも幹事役ご苦労様です。お手数をおかけいたしますが、私
は以後「東京青山同窓会」を脱会いたしたく、メールでのご案内・ご連絡はご無用
に願います。アドレスの削除などよろしくお願いいたします。 

74回・木下眞由美／東京青山同窓会のご活躍、楽しく会報を読ませて頂きまし
た。この度、会報と振込用紙を一式送って頂きましたが私は東北青山同窓会に
属しており、住まいも仙台なので皆様と活動させて頂く機会は無いかと思います。
今年初の同窓会報のなかで東北の活動を報告させて頂きました。思わぬことで、
掲載された７４回の方々の写真に懐かしさがあふれました。 

74回・九里 保／同窓会ですが、スケジュールがタイトで欠席させていただきま
す佐藤会長を後押ししなければならないのですが、お役にたたなくてすみません。 

74回・坂井 靖／出席します。受付もやります。 

74回・佐藤信秋／総会＆新人歓迎会の出欠について、佐藤信秋出席で予定して
おりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。追伸 酔都志会の出欠につい
ては別途メールいたします。事務所。 

74回・島津満里子／工藤さま 一昨日は楽しい会を有難うございました。皆さん、
変わらずお元気で良かったです。ところで、16日は本当に忙しい日ではあるので
すがとても参加者が尐ないとお聞きしましたので以前に大越さんの講演会でとて
もお世話になりましたので そのご恩返しの一端になればと思いますのでたった
一人ではありますが、出席させて頂くことに いたしました。すみませんが、時間
等が良くわかりませんのでちょっと教えて頂きたくお願いいたします。ANAイン
ターコンチネンタル全日空ホテルでしたか？取り急ぎ、よろしくお願いいたします。 

74回・髙橋信郎／◆7/4 工藤さん 同窓会写真送付ありがとうございます。出席
できませんでしたことお詫びいたします。 御礼まで。６組 髙橋信郎 拝 
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間を過ごしています。５月の会合では、東京青山同窓会の「会報」で知った８９回卒
のＤｅＮＡ会長・单場智子氏や９０回卒の境川部屋のおかみさん・小林美奈子氏の
ことなどが話題になりました。会のメンバーの半数は新潟高校、３割が中央高校、
２割が東京都立ほか。海外から、新潟からの参加もあります。飛び入り参加してみ
ようという方がありましたらどうぞ。 

67回・小野勝義／欠席します。 

67回・片桐靖忠／74回大滝氏からの紹介；東京青山の会については、何年か前
から参加してません。私と一緒に出席してた級友が出られなくなって以来、話し相
手もいなくなってしまいました。会報を送って頂きますようご連絡ください。何時も勝
手なご相談ばかりで申し訳ありませんが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

67回・北村紘一／このたび東京会報と共に案内が来ました。ハガキでなくメールで
ご返事いたします。欠席いたします。近況：４月１６日、新潟の鍋茶屋で行われた６
７回卒の同期会に参加。出席者全員と話が出来ないうちに終わってしまいました。 

67回・佐々木邦夫／盛会を祈念します。皆々様によろしくお伝えください。 

67回・清水雄伍／総会、出席します。 

67回・鶴賀政行／架電；振込票で今週中に〒納付します。余談；20年済んだ米国
から帰国。樺太生まれ、S20年帰国、母故郷新潟に住む。白山小・白新中・新潟
高・慶忚大。去年まで20年間米国在。67回生・去年新潟で最後同期会(77歳で77

人集合（鍋茶屋・・・青山会報掲載あり。同期には新潟交通の中野や鍋茶屋の高橋
トク？等。高校・大学ではグリークラブで音楽やってた。いまは家のそばのたまが
わを散歩してる。子供達も全員慶忚へ。今度、会報にも記事をお願いします→OK! 

いつでも。浅草いいね、今度会いたいね。メールでもいつでもどうぞ！6/16同窓会
はちょうど妻の誕生日で欠席です。 

68回・重野康人／総会、欠席します。 

68回・長沼誠二／欠席します。 

68回・村山 弘／いつもお世話様です。総会・新人歓迎会は欠席します。「email版
会報」は極めて快適です。もし会の経費節減になるのであれば、今後これだけでも
結構です。尚会費は今回も銀行振込と致します。 

69回・青木利祐／欠席します。 

69回・小黒朊弘／欠席します。 

69回・樋口正臣／住所変更。 

69回・佐藤孝靖／欠席します。いつもお世話になってます。 

69回・高木敏之／欠席します。元気で週２回の外来診療を続けています。 

69回・田中忠夫／会報郵送希望。盛会を祈念。 

70回・伊藤義博／欠席します。 

70回・猪口 孝／４月から千駄ヶ谷の桜美林大学にお世話になります＇特別招聘教
授（。総会は欠席。 

70回・菅原一雄／欠席します。◆7/4 事務局ご苦労さま。この度の東京青山同窓
会の報告資料をお送りいただきありがとうございます。写真を含め、大変なデータ
をありがとうございました。楽しく拝見させていただきました。感謝もうしあげます。 

70回・武石正中／ ご案内ありがとうございます。当日は趣味でやっている女子プロ
ゴルフ大会のボランティアの予定を入れてしまっておりますので申し訳ございませ
んが欠席させて頂きます。 

70回・福島 治／Cesati社より12冊目の語源辞典 An Etymological Dictionary for 
Reading Boccaccio's the Elegy of Lady Fiammetta をこの５月に出版しました。Slow 
but Steady で続けています。 
71回・五十嵐  勤／(EM)返信遅れてすみません。今のところ参加予定です。宜しく
お願いします。(葉書)卓球、テニス、ランニングと体を動かす事に精を出し、２つの
男声合唱団でがんばっています。来年５月の演奏会に向け練習に励んでいます。 

71回・内山博勝／欠席します。益々のご隆盛をお祈りいたします。 

71回・太田 裕／同窓会総会ご案内有難うございます。小生出席させて頂きます
のでよろしくお願いします。年会費も当日支払わせて頂きます。尚、２次会は失礼さ
せて頂きます。＇本日７３歳になりました。（。(葉書) ４月に７３歳になりました。体力
に自信があったので毎日、朝から晩まで働いていました、ところが２週間前に、夜、
お客様と会談後、一杯やっていたら、一瞬気を失ったようで、その場で倒れてしま
い、お客様に救急車を呼んで貰うことになりました。過労だそうです。気を付けます。  

71回・柄沢 卓／詩吟の会で、電車で通っています。欠席します。 

71回・齋藤 誠／残念ですが欠席致します。ご盛会を祈念いたします。 

71回・高橋紘生／同窓会報、おことわりの件；長年お世話になりました。昨年の会
誌で会費を払ってる人がほんの２割で財政が苦しいことを知りました。会費を払わ
なくても会報が送られてくるのはおかしい話です。長年、会費を払っていた我が身
をおかしく思いました。昨年度払ってないのに会報がやはり送られてきました。会
費は今後もアホらしいいので払いません。会報もどうぞ送らないでください。早々。 

71回・西尾レン／欠席させていただきます。毎年４月、自宅でのホームコンサート
でピアノ演奏を続けていきたいと思っております。 

71回・堀 清忠／工藤事務局長様 万難を排して参加いたしますので宜しくお願い
致します。今のところ新人歓迎会の参加者がやや尐ないので気掛かりですが当日
までにはそれなりの参加者になると思います。昨日、８８回生の櫛谷洋史様とお会
いし１６日の総会の件をお話しましたらその情報が不足していました。今回の「東京
会報」の中では「年会費納入者」にお名前が入っていますので、ご自宅には案内状
が届いているとは思いますが、念のためメールでのご案内をお願い致します。櫛谷
様からは「都合が付けば参加出来るかもしれない」とのお話もありましたので、お忙
しい中で恐縮ですが宜しくお願い致します。総会出席いたします。佐藤信秋会長の
下で、東京青山同窓会の活動が益々活発になることを楽しみにしています。 

71回・松田裕子／ご案内ありがとうございます。諸用のため失礼いたします。 

72回・黒木トシ子／お返事遅くなり申し訳ございません。残念ながら出席できませ
ん。ご盛会をお祈り申し上げます。 

72回・小島修一／転居いたしました。 欠席します。 

72回・小林正昭／４月＇７２歳（で完全フリーに・・・自由生活＇野菜づくり、ボランテイ
ア、テニスetc.（で楽しんでいます。同期生にはよろしく！ご盛会をお祈りしています。 

72回・横堀 弘／東京青山同窓会・事務局長工藤義夫様 事務局のお仕事ご苦労
様です。会報を見るたびに学生時代を思い出し、なつかしさがこみ上げてきます。
高校3年間は勉強そっちのけで、卓球三昧の生活でした。おかげで？インターハイ
に出場したことが思い出されます。今回このメールを保存していたのですが、内容
を見るのを忘れて今気が付きました。次回は必ずは拝見させていただきます。総
会に参加せずに申し訳ございません。メールアドレス変更よろしくお願い致します。 

73回・飯村 修／欠席します。 

73回・遠藤裕久／◆6/25メール受信；初めまして 新潟高校卒業生(７３回（ 遠藤 
裕久です 。 東京青山同窓会・事務局 担当：工藤さま おはようございます。事務
局を担当され、ご苦労様です。私は、７３回の卒業生で、東京在住です。 昔の同
窓会＇栗林さまが会長されていた時代（は出席しておりましたが その後は一切出
ておりません。自宅にくる〒物を整理しておりましたところ平成２８年１０月発の手
紙がありました。＇すいません。開封もしておりませんでした（内容読ませていただく
と 同窓会そのものが厳しい状況ということが良くわかりました。(７３回学年幹事を
しておりました（理由は良くわかりませんが 私が思うと同じように思う人が多く 参
加しないのではないかと残念です。 

①会長の方の役割は重要と思いますが 栗林さまの後任の方は 誰だかわかりま
せん(現在の方も不明（何か活動されているのでしょうか？(太田副会長は 色々活
動されていたと聞いております（②同窓会に大学生も参加していると聞きましたが 
何か理由があるのでしょうか？③衰退した理由は有るのでしょうか？④工藤さんの
前任者の方は長い間事務局をされたと聞いておりますが その方に衰退した原因
など聞かれましたか？⑤同窓会は飲んで、歌って、昔話をすることのようですが 
本当につまらないと思います。  

今後➊魅力ある 同窓会にしてほしい ➋会長以下執行部の責任で立て直しして
ほしい➌今後会報誌は発行しないようですが 参加者は限られてしまいますが 心
配ですね ➍生まれ育った街、国、世界に向けて活動できるくらいの力量のある同
窓会にしてほしいと思います。私事ですが 第二の人生を 新潟県内の企業、農家、
地元中小企業、市町村を支援活動を東京でしております。今後のご活躍祈念して
おります。遠藤裕久 

 

◆7/5返信；◆7/5；ご提言等への回答；東京青山同窓会事務局・工藤より。    

遠藤裕久さま＇青山７３回卒（  お世話さまになります。東京青山同窓会事務局の
工藤義夫＇７４回卒（と申します。去る６月２５日にメールを受信し、ご返事が大変遅
くなってしまい申し訳ありません。 

50回・瀬谷 誠・逝去H29.2.23／91歳＇家族より（。＇医療洗浄等機器メーカー；サ
クラ精機㈱相談役（ 
50回・寺田秀夫／91歳になりましたが、頗る元気です。 

52回・斎藤泰五郎／老齢に依り總会は欠席します。年々同期の友人が減って行
き淋しい想いです。どうやら元気ですので会報を楽しみにして居ります。事務方に
も感謝して居ります。 

56回・赤坂長弥／欠席。 

56回・井上菊雄／残念ながら総会欠席します。会報が届くと、まず一番に訃報を
みて、毎朝の新聞のように、やはり３人の親しい友～白勢・北村・佐藤～７０年の
昔の帰らぬ日々がよみがえる。関屋の校庭の三本松、アカシアの甘い香り、ザラ
メのように固くなった雪、冬の夜の暗い町の空にひびく海鳴り、風呂のタキギにし
た木を拾い、ぐみで仕込んだグミ酒の赤い色～思い出は限りなく哀しい。人は死
んで無になることで、ようやく、虚しい夢から解放されるのか。忘却だけが救いと
はひどく残酷だ。しかし、日本海の佐渡に落ちる夕日は、浄土のように美しい。56

回・小松重男／お世話になります。第５６回卒業生の小松重男は本年３月１８日に
死去致しました。ご通知が遅れましたことをお詫び申し上げます。小松栄一 

56回・中島 顕／H29.01.21逝去＇奥様（。 

56回・中山昭一／2016年12月21日本人死亡退会手続きお願いします。ご遺族 

56回・皆川正男／当日は所用のため残念ながら欠席させていただきます。青山
同窓会の一層のご発展をご期待いたします。 

58回・片桐欢哉／欠席します。会の盛会を祈っております。 

58回・岸田 博／欠席します。 

58回・福田 満／出席です。盛会を期待します。 

59回・阿部 進／2017.1.15逝去、多忙で父の交友関係がわからず、遅くなりまし
たが、退会をお願いします。＇元・東芝㈱専務（ 
59回・内田進一／病気加療中、残念ながら出席できません。御盛会を祈ります。 

59回・岡田 久／欠席。ご案内有難うございました。ご盛会を祈ります。 

59回・笠井 駸／東京会報に寄せられたメッセージを全部掲載するとは、すばらし
いです。虫めがねを片手に持ってたのしんでます。ありがとう！ 

59回・小林栄作 ／出席します。 

59回・小村幸久／出席します。 

59回・茂泉喜彦／欠席します。ご盛会を祈念申し上げます。 

59回・渋木幸三／欠席します。 

59回・高橋正利／欠席します。永い間お世話になりました。年齢に依り、今回で案
内等の連絡は中止をお願いします。 

59回・高山昇二郎／欠席します。 

59回・長橋敏雄／出席します。 

60回・池浦厚司／体調を考慮し今後の会報不要に願います。会の運営に努力さ
れて来た歴代執行部の諸兄に敬意を表します。 

60回・石黒忠士／それなりに元気にしています。残念ながら欠席します。ご盛会を
祈ります。幹事の方々並びに会員各位には、今後も一路平安でありますように。 

60回・小林吾郎／腰痛が消えません。外出も不如意ですので欠席します。盛会を
祈ります。 

60回・佐藤 孝／欠席します。 

60回・高城英雄／欠席です。３月１８日に６０回関東地区在住の仲間２５人＇当日
は２３人（を集めて同期会を行い、関口昌孝先生＇美術担当（のご息女・智子さん
のバイオリン演奏を楽しみ、其の後お互い１年の積もる話に華を咲かせました。
＇関口智子さんはバイオリニストで新潟でも活躍しています（。 

60回・中田 亨／欠席します。 

60回・堀部重明／最近、足が弱くなり、日々の散歩も減ってきましたが、それ以外
はまずまずで穏やかな日を過ごしています。 

61回・安宅久憲／6/16の東京青山同窓会、出席の予定です。葉書&メール。 

61回・阿部亜生／会報送付、不要にお願いします。 

61回・河崎榮一／欠席します。 

61回・木村政雄／毎日元気で過ごしてます。残念ですが欠席。盛会を祈ります。 

61回・小林元雄／総会は欠席ですが玲瓏会のゴルフ会久し振りに出席させてい
ただきます。東京青山同窓会の発展を祈念申し上げます。 

61回・斎藤伸昭／H28.8末逝去＇奥様（。毎回の会報を楽しみにしていました。 

61回・田中 宣／欠席します。盛会を祈ります。 

61回・長沼雄峰／幹事・事務局の皆様ご苦労さまです。最低限の会費を納めてノ
ホホンとさせてもらってます。申し訳ございません。どうぞよろしく。秋田県にも新
潟高校卒業生がかなりおります。 

61回・中村正春／欠席します。 

62回・毛島 武／昨年退会する旨連絡しました。あらためて退会を申し出ますの
でよろしくお願いします。 

62回・鈴木 勉／高齢のため欠席します。ご盛会を祈ります。 

62回・帄苅宏典／欠席します。 

62回・渡辺真英／旧姓・安藤。東京へ出て来て９年になります。孫の世話をしてお
ります。長女の長男・小学校３年。次女の長女・小学校１年。 

63回・市村義雄／８０歳になり、まだまだガンバッテ居ります。都合により出席でき
ませんが、盛会を祈ります。 

63回・片田宏一／退会を希望します。お手続きをお願いします。 

64回・青野 啓／欠席します。 

64回・江部陽一／今まで一度も出席しておりませんで今後の連絡は不要です。こ
れからも出席することはないと思います。～理由は寄る年波によります～。 

64回・木山 清／欠席します。 

64回・近藤恭一／日頃のご活躍ご苦労様です。長い間お世話になりました。今後、
会報不要にしてください。 

64回・坂井俊一／事務局ご苦労様です。連絡が遅くなってすみません。欠席。 

64回・坂井 敬／いつもお世話になりありがとうございます。前回の欠席に引き続
き申し訳ございません。翌６月１７日＇土（が６４回同期会の総会日で事務局の私
は諸準備等で出席できません。今年傘寿となる６４回生の一員として１０年前は夜
の会合で終電近くなっても何でもありませんでしたが今は気力体力の衰え著しく
夜の会合は腰が引けます。全体の出席がどうなるか？私の場合、土曜の午後の
総会などは如何でしょうか？とお願いしたい気持ちです。 

64回・佐藤 章／欠席します。 

64回・須田嶺治／欠席します。 

64回・星 満／総会、出席します。 

64回・桝潟晴夫／欠席します。 

64回・松田 勲／あいにくと、米・カナダへの観光旅行と重なってしまいました。ゴ
ルフを楽しんでおります。６４回の皆様にどうぞよろしく！！ 

65回・鈴木衛士／工藤様 幹事お疲れ様です。最後の同窓会とのこと、現時点で
参加を希望します。よろしくお願いします。葉書＆メール。◆6/28工藤様  先日は
お疲れ様でした。「最終修正版」を拝受しました。どうもありがとうございました。と
ころでP92写真対象となっている席のメンバー氏名で、小生＇鈴木（像が山本和親
さん＇65回（となっています。＇前回送付の分も（これは間違いなく小生なので、鈴
木衛士＇65回（の原本修正いただけますか？各位周知までは不要と存じますが、
原本で訂正をお願いできればまことに有難く。お手間を取らせ恐縮です。 

65回・山本和親／前略、事前出席伺い確かに受信・拝読致しました、有難うござ
います。一次会については、出席を予定致します。二次会は従来から当日の体調
で出欠を決めていましたが、今回も同様に当日の天候・体調次第という事で現状
では未定扱いとして下さい。草々。葉書＆メール。◆6/28工藤様へ 同窓会の画
像集が届きました。皆様の元気なご様子を拝見できてうれしく思います。小生、野
暮ようで出席できず失礼致しました。次回、お会いできることを楽しみにしておりま
す。有難うございました。 

65回・横山修二／年をとるにつれ、由って来たる事象に益々郷愁の思いを強くし
ている昨今です。青山会の永続を心から祈念いたしております。 

66回・阿部孝夫／欠席します。 

66回・吉田六左エ門／欠席します。 

66回・高橋 守／２９年度総会・新人歓迎会、すみませんが欠席させていただきま
す。年会費は別途お送りします。近況等の欄は、以下の通りです＇添付ファイルに
も（。 同じ小・中学校で学んだ同期の食事会を、毎月、千代田区内幸町の日本記
者クラブで開催しています。クラブの会員向けのコース料理に、ビール・ワインで３
０００円ほど。スタートして18年、尐ない月で７人、多い月で１５人ほどが、楽しい時 



）H29.4.1 ～ H29.9.30 の葉書／e-mail／会費振込用紙等に記載のメッセージです） 
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74回・田村栄作／いつもバタバタしており出席できず申し訳ありません。会報で
見る同期の写真と名前はいつも懐かしく思ってます。写真は昔のオモカゲがほと
んどないですが名前を見ると１人１人の姿を思い出し昔の場面を思い起させます。 

74回・堤 芳夫／ご案内ありがとうございます。当日の夜は那須にて宿泊の予定
があり欠席します。なかなか都合が合わなくて残念です。 

74回・中村義一／工藤さんいつもご苦労様です。去年は一週間予定日を間違え
て、ANAホテルにいってだれもいないのでびっくりして帰ってきた次第です。今年
こそ出席するつもりだったのですが、同日講演を依頼されていて、夕方の懇親会
まで拘束されるため、申し訳ありませんが欠席いたします。よろしくお願いします。 

74回・西田百合子／とても興味深い講演会なのに、別の予定があり、欠席します。 

74回・原 信一／欠席します。 

74回・宮嶋良夫／先般は出欠確認のＴＥＬをいただき恐縮でした。6月の中盤は
尐し予定がありますので、欠席というお返事をさせていただきました。＇名古屋か
らだと移動に時間を取られるのは一つのネックだと感じています。（どうぞよろしく
お願いいたします。名古屋で落ち着いた生活をしております。 

74回・山崎久孝／れんらくありがとうございます。出席します。→6/1受信；急な海
外出張のため欠席となります。 

75回・有薗順子／勿論出席します。世の移ろいと共に同窓会のありかたも変
わってくるでしょう。時代に合わせた形を皆でつくっていきましょう。 

75回・大塚恵子／出席します。皆様にお会いするのを楽しみにして伺います。 

75回・小出公平／欠席します。 

75回・鈴木 正夫／一次会のみ出席予定ですよろしくお願いします。 

75回・野崎  茂／工藤 さま標記ご案内をありがとうございました。せっかくの貴重
な機会ではありますが、今回は欠席とさせていただきたく。本来「出席者のみメイ
ル回答要」とのことですが念のため本信回答を申し上げます。何時も煩雑な東京
青山同窓会の事務手続きをお引き受けいただいておりありがとうございます。さ
て、先日標記会合のご案内と共に東京会報ならびに東京青山同窓会年会費の
振込用紙を送付していただきました。今回の総会には既にご連絡申し上げてい
るとおり所用のため欠席とさせていただきます。ところで同窓会報20ページに掲
載されております「年会費納入者一覧  H28．4．1～H29．3．31」に私の名前が
記載されておりませんでした。28年会費につきましてはH28．11．14に東小金井
駅前郵便局から2千円振替送付済みのはずです。お手数をお掛けして恐縮なが
らご確認いただければ幸いです。また今回ご請求いただきました29年分会費に
つきましては後日振替納付の予定です。以上宜しくお願い申し上げます。 

◆事務局返信；11月14日でご入金いただいておりました。名簿から外れてしまっ
たようです。申し訳ありませんでした。 

75回・馬場 俊博／工藤 様いつも、お手数をおかけします。残念ながら、当日、す
でに予定が入っており 一次会 & 二次会 共 参加できません。申し訳ございませ
ん。皆様によろしく お伝えをお願いします。 

75回・藤縄利勝／欠席します。 

75回・本田晴久／事務局御中。何時も連絡ありがとうございます。現在は療養し
ながらの悠々自適の生活を送っており、このところ年会費も支払っておりません。
つきましては会報の送付やメール連絡は今後結構です、よろしくお願い申します。 

76回・阿部緑生／山梨へ来て１年が経ちました。ようやく新しい土地と職場にも
慣れてきました。勤務もあり、なかなか平日の会合参加は無理です。そのうち行
けるようになること期待しています。昔の友達に会わないうちが「花」なのかも知
れませんね。皆様の盛会を祈念しております。 

76回・久住 治／郵送でもいただきましたが、E-mail版ダウンロードし、見せて
いただきました。おっしゃるとおり、カラーで、拡大できて、保存の場所も不要、素
晴らしいです。今後も、E-mail 版だけで充分です。ありがとうございました。 

76回・蔵持典子／E-mail変更願います。 

76回・後藤徳広／欠席します。 

76回・小松澄子／住所変更。 

76回・小宮山信男／欠席いたします。 

76回・近藤壽邦／欠席します。 

76回・白鳥十三／同窓会のメールありがとうございました。これから新潟展があ
り忙しくしております。 ６月１６日の同窓会は白鳥にとって大事な会合とぶつかり
残念ながら出席が出来なくなりました。報告が遅れて申し訳ありません。 

76回・田中邦直／欠席します。 

76回・長北 学／出席します。 

76回・西沢芳樹／会報等の案内は、e-mailで結構です。郵送料削減してください。 

76回・間島伸治／振込票をコンビニ扱いにしていただけるとありがたい。 

76回・湊 勝／欠席します。 

76回・村山信明／がん手術後ですので本年は欠席させていただきます。 

77回・佐藤 茂／お疲れ様です。総会は出席します。二次会は、体調を考えて検
討します。宜しくお願いいたします。 

77回・長谷川 実／欠席します。 

78回・斎藤庫之丞／欠席します。 

78回・志藤洋子／欠席します。 

78回・肥田博子／３月で再雇用を終了したため、日本語教室や自然保護などの
ボランテイア活動に取り組んでいます。新しい世界が見え、それもまた好奇心を
ふくらませてくれます。 

79回・内山 修／新潟の青山同窓会事務局外山氏から連絡；東京青山同窓会 
工藤義夫 様 お世話になっております。東京青山同窓会入会希望の方１名の
情報を添付します。後日、第一印刷所にもお伝えします。よろしくお願いいたしま
す。青山同窓会事務局・外山／内山氏；関西青山同窓会に毎年出席していまし
たが、東京青山同窓会への入会手続きを教えてください。 

79回・小田章治／欠席します。 

79回・川上康夫／１次会のみ参加します。２次会は電車の都合上不参加です。 

79回・冨山浩司／同窓会ご案内ありがとうございます。残念ながら当日は欠席で
す。関西青山同窓会は過去数年５０名を超える参加を得ていましたが、２月１８日
開催の今年は３０数名の出席にとどまりました。皆様によろしくお伝えください。 

79回・林 綾子／欠席します。 

80回・長 正子／出席します。 

80回・川名正敏／ひさしぶりになりますが、6月16日の東京青山同窓会に参加さ
せていただきます。昨年のお知らせの後に会報の郵送からeメール変更のご連
絡を差し上げておりましたでしょうか？もし失念しておりましたら大変失礼いたし
ました。あと、お手数で恐縮に存じますが職場が変わっておりましてメールアドレ
スは下記にお願いいたします。よろしくお願いいたします。 

80回・小林亮介／ご面倒をおかけしております。１次会 出席。２次会 欠席 で
お願いします。遅くなりまして申し訳ございません。宜しくお願いします。 

80回・清水洋一／ご連絡ありがとうございます。金曜日の夜は毎週予定が入っ
ており欠席です。＇Email；卒回・名無し（ 
81回・成海孝二／新人歓迎会への参加は久し振りですが、今を生きる自分に
とって社会人になった頃の初心を思い起させる良い機会になっています。 

81回・山田 徹／出席します。 

◆6/28工藤先輩、編集ご苦労様です！！いつも見ごたえのあるビジュアル有難
うございます。１年に１度しか会えない人たちも多いので 1次会でそれぞれテー
ブルを回れる時間的余裕がほしいですね。1次会と２次会を一緒にしたらどうで
しょうか。２次会に行っても場所が狭くなるので。 

82回・栄森秀一／出席します。 

82回・金子裕一／転居しました 

82回・清田 甚／欠席します。 

82回・日下部朊子／もちろん出席いたします。 

82回・小亦 斉／お世話になっています。一次会のみの出席を予定していますの
で、よろしくお願いいたします。昨年９月から渋谷で税理士事務所を開業しました。
元「マルサの男」です。 

82回・西山活子／こんにちは、総会申し込みすっかり忘れていました。間に合い
ましたら、出席でお願いします。また、受付もできます。よろしくお願い致します。 

82回・福嶋 元／出席します。講演会も楽しみにしています。 

83回・佐野栄二／お世話になっております。6月16日の総会に出席致します。
＇二次会は不参加です（また、6月13日の火曜会は欠席とさせて下さい。 

83回・高山佳郎／欠席。所用が入りました。 

90回・山内 薫／工藤 様 ご案内有難うございます。参加させて頂きたいと思っ
ておりますので宜しくお願い致します。 

90回・渡邉修也／事務局 工藤義夫様  たいへんご無沙汰しております。6月16

日＇金（の「総会」の件、ぎりぎりで申し訳ございませんが、まだ、間に合うようであ
れば、「出席」させてください。また、6月13日＇火（の火曜会は残念ながら、欠席さ
せていただきます。また、16日の総会の当日に何か雑用等お手伝いすることが
ございましたら、ご指示願います。可能な限り対忚させていただきます。◆6/27工
藤様 いつもお世話になっております。90回生の渡邉修也です。先日の東京同
窓会 総会のPDF資料をお送りいただきありがとうございました。いつもながら、
丁寧かつ、盛り沢山の内容に圧倒されます。後で、ゆっくり拝見させていただきま
す！以上、今後ともどうぞ宜しくご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。  

◆追伸；工藤先輩殿  お世話になっております。90回の渡邉修也です。ぎりぎり
参加に間に合ったようで、安堵しました。直前の参加表明で申し訳ございません
でした。とりあえず、当日の配役は設定しておりますが、もしかしたら 受付にも加
勢していただくかもしれません？承知致しました。それでは、16日は、午後以降
空けておくようにいたしますので、何か手伝うことがありましたら、何くれとなくお
申し付けくださいませ。以上、宜しくお願い申し上げます。 

92回・青木敤子／お世話になっております。ご案内ありがとうございます。一次
会、参加いたします。宜しくお願いします。◆6/27；工藤様  お世話になっておりま
す。素晴らしく手の込んだアルバムを作って戴きありがとうございます。楽しく拝
見させていただきました。講演もビデオから起こしてくださったのでしょうか。おつ
かれさまでした。来年も楽しみにしております。今後ともよろしくお願いいたします。 

92回・白坂和久／住所変更＇大阪へ（ 
92回・田沼智子／いつもお世話になります。参加予定です。よろしくお願いします。 

◆6/9；同期であと３人出席するかもと連絡がきましたが大丈夫でしょうか？確定
は和田誠司と小倉広です。もう一人は残念ながら出席出来ないという事ですので
権利放棄(?)します。出来れば同期皆同じテーブルだと嬉しいです。リクエストば
かりで申し訳ありません。来週金曜日、とても楽しみです。どうぞよろしくお願いし
ます。取り急ぎ よろしくお願いします。 

92回・前田光俊／工藤様  有難うございました。今回は、会費もきちんと納めさせ
て頂きます。16日は欠席いたしますが、盛会を祈念しております。大先輩の川上
さんは当然の如く、参加されます。三井化学株式会社  総務・法務部 

92回・武藤富美子／ご連絡ありがとうございます。 6/16の同窓会に参加希望で
す。よろしくお願い申し上げます。野村證券 

94回・塚田信弘／工藤義夫様 はじめまして。新潟高校卒＇昭和61年、第94期（
の塚田信弘と申します。同級生何名か＇野崎稚恵、西尾強（より案内を頂き、6月
16日＇金（の同窓会に参加したいと考えております。事前登録が必要とお聞きし
ました。是非参加させて頂けましたら幸いです。日本赤十字社医療センター 血
液内科 

94回・西尾 強／工藤様、お疲れ様です。９４期の西尾です。６月１６日の総会、
新人歓迎会の詳しい案内が欲しいのですが、どこかに掲示されていたり、メール
で送っていただける資料はございますでしょうか？よろしくお願いいたします。ウ
エステルスコンサルティング株式会社 代表。追伸；西尾です。自宅に郵送されて
いたかもしれないのですが、最近は卖身赴任で自宅に帰っていなかったりするの
で、すみません。送られていると思います。資料、ありがとうございました。９４期
では、野崎さんが中心になって、何人かで参加する計画を立てている最中です。
◆工藤様、 お世話になります。西尾です。出席を、お伝えしたばかりなのですが、
本日の夕方にどうしても外せない出張が入ってしまい、行けなくなってしまいまし
た。申し訳ないですが、キャンセルとなってしまいます。また、野崎さんには、工
藤さんにメールするように伝えました。よろしくお願いします。 

94回・野崎 稚恵／工藤様  ご無沙汰しております。94回の野崎です。西尾さん
からご連絡をいただきました。ありがとうございます。前のメールアドレスもまだ
使っておりますが、今後はよく使っているこちらのメールアドレスにご案内をお送
りいただけると幸いです。さて、6/16＇金（の件、連休前に西村書店の西村社長か
らご連絡をいただきました。今回94回は、いつもより尐しだけ多い人数で参加さ
せていただきます。・西尾さん ・塚田さん ・柳本さん＇新潟より（ 以上はすでに
ご連絡されているかと思います。柳本さんは、新潟の同窓会の関係者として参加
されるとのことです。・朋部寛子さん ・野崎稚恵 この２名も参加します。よろしく
お願いいたします。本日、会費を振り込みました。また、今後は紙のご案内は不
要です。それでは当日お会いできることを楽しみにしております。 

94回・朋部寛子／◆6/5同期の野崎稚恵さんから、出席の通知。 

94回・藤沢健司／野崎稚恵氏から；工藤様 お世話になっております。94回で、
もう1名参加できる方がいますので、お知らせします。藤沢健司さん。西尾さんは
残念ですが、次回以降にまた‥‥。メールアドレスの件、承知しました。工藤様
にメールするように、皆さんに伝えます。どうぞよろしくお願いいたします。 

94回・柳本和貴／◆6/6同期の野崎稚恵さんから、出席通知＇新潟から参加：青
山同窓会として参加、as来賓 ・・・総会実行委員長。 

99回・君和田俊裕／住所変更＇新潟県へ（ 
101回・後藤 卓／工藤様、いつもお世話になっております。先日お電話で問い
合わせさせて頂きました後藤(101期、H5卒)と申します。来月の同窓会への参加
を考えております。ついては、当日の案内文等をこちらのビックローブメールにお
送り頂けませんでしょうか。お手数ですがどうぞ宜しくお願い申し上げます。
◆5/28 EM；工藤様、ご案内有難うございます。参加しますので、どうぞよろしく
お願い致します。登録に際しての必要項目は以下で宜しかったでしょうか。どうぞ
よろしくお願い致します。 

101回・小林史佳／日下部朊子氏mail受；工藤様 お世話になります。6/16の総
会に参加希望者です。101回・小林史佳＇こばやし ふみよし（プロの津軽三味線
奏者です。新潟会員ですから東京の名簿にはないかも知れません。6/16は、た
またま東京にいるのだそうです。参加して1曲弾きたいと言っておりますが、如何
でしょうか？過去の総会でも弾いたことがありますが。。。ご検討くださいませ。 

101回・星野智則／101期・後藤卓氏からの追加依頼メール；工藤様、平素よりお
世話になります。101期卒の後藤です、ご案内有難うございます。間際で恐縮な
のですが、追加で一名同期星野君が参加したいと申しております。かねてより、
機会があったら参加したいと2人で話していながら、今回は日程的に厳しそうで彼
は見合わせていたところ、都合が着いた次第です。間際ですので、やはり参加者
の追加は厳しそうでしょうか。お手数ですがご確認の程どうぞよろしくお願い致し
ます。後藤卓 

102回・池田哲郎／お世話になります。ご連絡いただきましてありがとうございま
す。恐れ入りますが、私こと、6月にシドニーに長期赴任する予定でございます。
今後のご連絡はお手数になりますので不要で結構です。どうぞよろしくお願い申
し上げます。池田哲郎  農林中央金庫 

102回・廣瀬千尋／ご案内ありがとうございます。102回の廣瀬千尋と申します。
喜んで参加させていただきます！ 

103回・廣川俊之／工藤様 お世話になっております。103回卒の廣川でございま
す。同窓会のご連絡ありがとうございます。一次会のみとなりますが、参加させて
ください。以上、よろしくお願いいたします。JCB 

104回・黒木 聡／工藤様  本メール、見落としてました。連絡が遅くなり申し訳御
座いません。一次会と二次会の終了時刻を伺う事は出来ますでしょうか。宜しく
お願いします。黒木 

5/8追伸；工藤様  所用が入ってしまい、残念では御座いますが、１次会のみ参
加でお願いします。※（初受信3/13 ；こんばんわ。黒木です。早速ご連絡を頂き
ありがとうございます。初めてで恐縮ですが、今回参加させて頂きたく思っており
ます。私は96年卒業で、おそらく104回卒業生です。意識したことがなく、不明確
で申し訳ございません。 

104回・佐藤 晃／工藤様  お世話になります。ご案内いただきありがとうござ
います。①参加します。②雑用できますので、声かけてください。以下いつものご
案内ありがとうございます。皆さんにお会いできる日が楽しみにしています。
ANAホテルも楽しみです。 

105回・田中健一／お世話になっております。6/16の東京青山同窓会について、
新潟から参加者もう1名増えます！105回 田中健一さんです！私含めて計3名
ですので、よろしくお願いいたします。中村峻。 

105回・柳通 こずえ／ご無沙汰しております、是非出席したかったのですが、仕
事で叶わず残念です。ご盛会をお祈りしております。 

 

84回・朝倉仁樹／工藤さま  大変な力作をお送りいただき、ありがとうございます。
関係者の方々のご苦労はいかばかりだったかと、お察しするとともにこんな素晴ら
しいものを届けていただき、深く感謝します。みなさん、楽しそうですね。いつか寄
せていただきたいと思いますが、今はいつもこの時間は仕事中。残念です。今後と
もよろしくお願いします。読売新聞 

84回・石塚里栄子／新潟市役所に勤務している石塚です。東京事務所赴任の折
は大変お世話になりました。新潟に戻って早や５年になります。ということで東京青
山同窓会は退会させていただきます。同窓会の発展を新潟より祈っております。 

84回・大須賀郷子／確認しました。出欠欄不明。 

84回・太田淑子／出席します。 

84回・唐澤亜弥子／件名；昨年のアンケートについて 84回 唐澤亜弥子と申しま
す。昨年10月にご丁寧な案内をいただいておきながら、なんの返信もしないで申し
訳ございませんでした。これからは、このアドレスに会報など、お知らせをお願いい
たします。また、会費は郵貯の口座に振り込ませていただきました。お手数をおか
けいたします。よろしくお願いいたします。 

◆ご丁寧にメールをいただき、恐縮でございます。ちゃんと画像も見ることができま
した。印刷した物を送っていただかなくても大丈夫なようです。いろいろとご配慮い
ただきましてありがとうございます。唐澤亜弥子 

84回・島津 孝／取り敢えずメールでの連絡で失礼します。未だ参加表明をしてい
ませんでした。偶数月火曜会 6/16総会＆新人歓迎会どちらも参加します！以上 
宜しくお願い致します。 

84回・田崎正巳／出席します。 

84回・野口俊介／いつもお世話になっております。８４回の野口です。６月１６日，
出席いたします。よろしくお願い申し上げます。 

84回・星野郁夫／一次会/二次会とも参加見込みです。日揮営業本部 欧州。
◆6/27 工藤先輩  会のアレンジのみならず、編集お疲れ様、有難うございました。 

84回・星野紹英／元より、一次会・二次会とも出席のつもりでいます。 これより先、
特に連絡をしなければ、両方出席でお願いします。 

85回・荒井裕子／欠席します。 

85回・田村 誠／すみませんが欠席します。 

85回・柳下和彦／欠席します。 

86回・吉井正行／お世話になります。6/16の同窓会、1次会は出席予定します。2

次会欠席でお願いします。それから、ANAホテル最後というのはどういうことです
か。5/17；工藤様 お世話になります。お送りいただいた会報、会社のセキュリティ
の関係で『閲覧不可』になります。添付ファイルとして送っていただけないでしょうか。
それから、6/16の総会は出席予定です。よろしくお願いします。 

87回・单 正人／総会、今年も欠席します。会報e-mail可で回答しましたが、ずっ
しりと郵送いただくと内容を何度も拝読できるメリットを再確認します。新潟青山同
窓会の活動をwebで知ることができると幸いです。大相撲湊川部屋のおかみさん
が新潟高校卒とは！多分野で皆さんご活躍と知ることも会報を読む楽しみです。 

88回・櫛谷洋史／堀様 工藤様 お疲れ様です。ご面倒をおかけしてすみません。
同窓会の案内はメールで来ておりました。出席いたします。また、別途郵送での案
内＇まだ中身を開けていませんが（も来ております。今回、初参加になりますので、
楽しみにしております。よろしくお願いいたします。㈱大林組 東京本店 土木事業部  

89回・岩野尚子／いつもお世話になっております。6月16日の総会、新人歓迎会に
出席します。よろしくお願いします。◆6/28 工藤さま 全体の画像の他に同期の写
真まで送っていただき、ありがとうございます。つたないお手伝いでしたが、また何
かありましたらご用命ください。89期 岩野 尚子 

89回・小山信也／東京青山同窓会事務局御中 89回の小山信也です。遅くなりま
したが，16日の総会・新人歓迎会に出席できることになりましたので、本日出席の
はがきを投函致します。遅れまして申し訳ありませんでした、よろしくお願いします。 

◆工藤様 89回の小山です．ご連絡ありがとうございます。先日は「調整中」とのこ
とで、最終決定のご連絡をお待ちしておりましたが、このたびのご連絡をもって、私
の出席枞が確保されたと認識してよろしいでしょうか．もしそうであれば，大変うれ
しく思います。私は单場さんとは個人的にも親しく、彼女がDeNA創業時から、同
窓生の中で唯一連絡を取り合ってきた関係でもあります。お互いの別荘にも行き来
し，ご主人存命中は家族ぐるみで付き合ってきた関係でもあります。出席がかない
ましたら、こんなにうれしいことはありません。 

◆6/28工藤様 ご連絡ありがとうございます。このたびは、同窓会の企画並びに運
営、まことにお疲れさまでした。いつも私達のために御苦労を買って出て下さり、頭
が下がります。その上、このたび私の出欠確定が直前になってしまい、ご迷惑をお
掛けしました。にもかかわらず、満席の中、参加をお許し下さり、ありがとうござい
ました。おかげで单場さんとの数年ぶりの再会も叶い、有意義な会になりました。
今後も、私にできることがあればご協力させていただきますので、どうかよろしくお
願いいたします。 

89回・瀧川久孝／ご連絡ありがとうございます。1次会、出席させていただきます。 

◆6/1受；工藤様 おはようございます。先日、東京青山同窓会に参加させていた
だく旨のご連絡をしたばかりですが、急遽その週末に新潟に帰省することになって
しまいました。つきましては、誠に残念ですが、今年の総会を欠席させていただき
たく、よろしくお願いします。 

89回・西巻政信／工藤先輩、こんにちは。ご苦労様です。恐れ入りますが、今回も、
欠席でお願い致します。来年くらいに、会場をANAホテルから変更されるご様子で
すが、霞ヶ関の以下などは、どうでしょうか。『霞山会館』、『東海大学校友会館』こ
こは以前、Brazilの法律事務所のcocktailで出席したことがありますが、結構、良
い感じでした。ただ、特定の大学系なので…. 

89回・松尾守恒／事務局 工藤様  お世話になります。6月16日＇金（に開催される
東京青山同窓会につきまして一次会に参加させていただきたいと思います。よろし
くお願いいたします。 

89回・山田敏昭／工藤さま 平素大変お世話になっております。連絡遅くなってす
みません。89回山田です。一次会は出席します。二次会は、検討中です。申し訳あ
りません。89期出席者で聞いてるのは、松尾と滝川ですが他にはいますか？ 

◆5/31；業務で欠席となります。 

90回・歌代幸子／工藤さま いつもお世話になっております。お返事遅くなりました
が、青山同窓会に参加したく、ご連絡いたしました。皆さまにお目にかかれますこと
を楽しみにしております。なにとぞ、よろしくお願いいたします。 

90回・木村和人／返信が遅れまして申し訳ございません。90期・木村和人、参加さ
せてください。よろしくお願いいたします。 

90回・小杉 仁／工藤様 90回生の小杉と申します。一次会へ参加致します。单
場先輩の講話を大変楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致します。 

90回・斎藤 彰／一次会二次会ともに参加します。ＪＣＢの後輩3人も参加予定で
す。念のため本メールを転送しときます。 

90回・斎藤結花／工藤さま お世話になっております。９０期齋藤結花です。一次
会、二次会出席でお願いします。5/16葉書も；会報誌・会のご案内ありがとうござい
ます。皆様にお会いできるのを楽しみにしております。＇メールにてお返事しており
ますが、念のため返送させていただきます（。◆6/27 工藤さま いつもお世話に
なっております。総会レポートありがとうございます。早速ダウンロード、保存させて
いただきました。ますますパワーアップの大作で、あの忙しさでいつの間にこんな
に大量の写真を撮られたのだろうと思いました。りんたろうくんと森くんの２ショット、
いいですね。これからじっくりと拝見したいと思います。来れなかった90期にこちら
のURLを送ってもいいでしょうか？参加したことがない同期はこんなに盛況で驚く
と思います。会場で名刺交換だけさせていただいた单場さんには後日メールで起
業報告をし「おたがいにがんばりましょう」とお言葉をいただき、近所で会社をやっ
ていらっしゃることがわかった８４期の先輩とは今日近所でお会いすることになりま
した。ご縁をつないでいただき、青山同窓会に感謝です。 

90回・高橋美和／登録メールアドレス変更願います＇現在お送りしているメールアド
レスは近々使えなくなりますので（。お手数をおかけします。 

90回・坪井俊樹／工藤先輩、ありがとうございます。現在のところ、出席予定です。
◆6/27 工藤先輩、先日はお疲れ様でした。下記ありがとうございます。Supportで
きることあれば、行います。今後もよろしくお願いいたします。 

90回・原 茂樹／工藤事務局様  6/16＇金（調整つきましたので出席させていただき
ます｡ その晩に栃木へ移動しなくてはならないので2次会は欠席させて下さい 。 

90回・樋口正史／欠席します。 

90回・森 豊／一、二次会参加します。敤井榮一青山同窓会会長も「出る」とのこと
でスケジュールを入れていたようです。 
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東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

107回・岩下奈穂子／事務局 工藤様  この度はご面倒をおかけしております。
今回は日下部さんからたまたま会の情報をいただき、「たまには顔を出してみよ
うかな？」ということでエントリーを希望いたしましたが、お席の確保が難しいよう
でしたら、次の機会に申し込みをさせていただきますので、ご遠慮なくお知らせい
ただければと存じます。＇日下部朊子氏から；諸々作業を有り難うございます。
6/16、総会の出席者を追加してくださいませ。岩下奈穂子＇104回（＇旧姓：齊木（
＇）データベースにあるとすれば、旧姓かも知れません（現在の勤務先は、新潟
市東京事務所です。メール会員で良いと思いますが、転勤族ですから「仮」でしょ
うか？宜しくお願い致します。（ 
107回・小橋川嘉樹／住所変更。 

107回・鷲尾英一郎／欠席。 

107回・茂木崇治／111回の中村峻さんより、丁度東京にいるので参加させくださ
い。新潟もてぎ病院脳神経医師。 

110回・石崎 徹／出席します。◆6/14 事務所メール受；事務局工藤様、お世話
になりありがとうございます。出席の連絡をさせていただいておりましたが、念の
ため再送させていただきます。石崎徹出席でお願いします。会費も事前納入済で
ございます。よろしくご確認いただければ幸いです。石﨑事務所・大見 →◆7/7

返信；石崎事務所・大見様へ。6/16本会総会に石崎様にはご出席いただき感謝
します。ところで伺いますが、参加費８千円は当日、本人が受付で払込済ですが、
年会費２千円は当会会計dataには納付が見当たらないようですが、念のため、
事前納入日＇〒振込票等の証憑（はいつでしょうか？ 

111回・清水 倫／◆118回・和田直子から；こんにちは。118回和田です。来週
の青山同窓会、CCの清水さん＇2003年卒111回（も参加希望です。 

111回・中村 峻／東京青山同窓会事務局 工藤様 はじめまして。新潟高校
111回卒の中村峻と申します。青山同窓会事務局の外山さんより、6/16の東京
総会について伺いまして、私ともう1名がちょうど東京に行く予定がありましたの
で、参加させて頂きたくご連絡いたしました。107回茂木崇治＇もてぎたかはる（
111回中村峻＇なかむらしゅん（ 参加の申し込みはどのように行えばよいでしょう
か？ご教示いただければ幸いです！-- ㈱ヒロセの介護  ◆6/27工藤さん111回
中村です。レポート拝見させていただきました！とても充実した内容で、ここまで
力を入れて同窓会活動をされている方がいたことを知り、感激しております！！
新潟の若手活動も頑張ります☆  なかむら 

112回・浦野絵里／いつも大変お世話になっております。平成２９年度総会につ
いて都合がつかず、誠に残念ではございますが欠席させて頂きます。いつか父と
一緒に参加させて頂きたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。 

113回・川村  望／90期・斎藤彰氏から；6/16の青山同窓会ですがJCBから103

期の廣川が参加予定ですが、113期内藤美沙紀さんと川村望君が出席予定です。 

113回・佐藤あずさ／工藤様  お世話になっております。新潟日報社東京支社
の佐藤＇113回卒（です。6/16の総会のご案内、ありがとうございます。仕事と重
なりそうで調整しておりましたが、参加できることになりましたので、メールさせて
いただきました。どうぞよろしくお願いいたします。新潟日報社 東京支社業務部 

113回・関 佑樹／工藤様 お世話になっております。6/16同窓会、参加します！
火曜会はまた都合がつけば…笑 よろしくお願いいたします。  

113回・内藤美沙紀／90期・斎藤彰氏から；6/16の青山同窓会ですがJCBから
103期の廣川が参加予定、113期内藤美沙紀さんと川村望くんが出席予定です。 

114回・上石純輝／事務局 工藤義夫様 初めまして。この度、同窓会に参加し
たくご連絡差し上げます。先日、同窓の青木敤子様から、同窓会開催の旨、お知
らせいただき、是非、私も参加いたしたく。私は現時点で東京青山同窓会の会員
登録をしてませんが参加可能でしょうか。必要なら会員登録させていただきたく。
お忙しいところ、直前のご連絡となり大変恐縮ですが、ご検討くださいますようお
願いいたします。参加についてご快諾いただき、ありがとうございます。それでは、
私も参加させていただきます。当日は神戸出張が入っており開始時間に尐し遅
れてしまうかもしれません。申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。 

115回・山岸智美／住所変更のご連絡＇115回 山岸（ ；工藤義夫様 お世話に
なっております。今後、海外も含め、引っ越しが多くなることが予想されるため、
実家住所を宛先にしていただけると幸いです。お手数ですが、よろしくお願いい
たします。いつか、お目にかかるのを楽しみにしております。 

116回・馬場 直也／昨年10月大阪へ転勤となりました。一旦退会と致します。再
度東京へ戻りましたら宜しくお願いします。会員皆様のご健勝をお祈り致します。 

117回・榎本飛鳥／工藤さま ご無沙汰しております。117回榎本です。6月16日
は、有給を取得して参加する所存です。よろしくお願いいたします。 

117回・水間有紀／ご盛会をお祈りいたします。転居通知。 

117回・宗村泰孝／工藤様。参加いたしたく、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

118回・和田直子／工藤さま こんにちは。６月１６日、出席でお願いします。 

◆工藤さま 参加枞の件・その他諸々お手配ありがとうございます！单場さんと
の記念撮影私も写りたかったです＇笑（和田。＇工藤→和田直子様；今回の集客
力おみごと！頼りになります・笑。单場ショットには、学生だけでなく、テキトーに
入ってください。◆单場ショット、となりをねらっていきます！笑。 

119回・塙 孝哉／いつもありがとうございます。残念ながら欠席ですが盛会をお
祈り申し上げます。 

120回・今井悠喜／事務局 工藤義夫様 先日人づてに東京青山同窓会のこと
を存じ上げまして、今回の総会・新人歓迎会に出席したいと思っております。申
込期日を過ぎての大変厚かましいお願いを申し訳ございません。恐縮ですが、可
否に関わらずご返信いただければ幸いです。それでは、宜しくお願い致します。 

120回・大岡絋治／初めての参加です。よろしくお願いします。 

120回・日水祥仁／架電；初めて出席したく。後輩124/山後緑から誘われました。
中大院生。119回卒米澤祐介も出たいと＇在豪、たまたま当日東京（言っています。 

120回・宮本真理子／新人歓迎会＆総会、参加させてください。よろしくお願いし
ます。先日お伝えした今制作中の番組、放送日、確定しました。6月7日(水)22時
からになりました。ＢＳプレミアム「風雲！大歴史実験 川中島編」ぜひ、ご覧くだ
さい。また近くなりましたらお知らせします。私の同期、石附に足軽役エキストラ
の一人として出演してもらっています。 

120回・米澤祐介／同期の日水祥仁より出席の由。 

121回・柄澤秀親／4月より大学院に進学致しました。同期は皆優秀なので、自
分も尐しでもその優秀な同期に追いつきあわよくば追い抜けるよう、日々精進し
ていきます。総会の方は、相変わらず研究室で多忙のため欠席致します。 

121回・長谷川 巧／就職に伴い新天地で奮闘中です。今回は今春から上京の弟
と参加します。兄弟共々よろしくお願いします。転居変更もお願いいたします。 

122回・加藤 爾／工藤義夫先輩 お久しぶりです。ご連絡ありがとうございます。
返信が遅くなり申し訳ありません。都合がつきましたので参加させていただきま
す。久しぶりに先輩方にお会いできるのを楽しみに。よろしくお願いします。 

122回・齋藤一樹／先日お電話いただいた際参加希望の旨を正式にお伝えして
いなかったと思います。もし空きがあれば同窓会は是非参加させていただきたく。
急なご連絡となってしまい、大変申し訳ございません。よろしくお願いいたします。   

122回・田中麟太朗／いつもお世話になっております。大変遅くなりましたが、
6/16に行われます総会参加させていただきます。よろしくお願いいたします。 

122回・八代 司／一、二次会とも参加させていただきます。よろしくお願いします。
123回・板垣優之介／欠席します。 

123回・小出拓郎／東京青山同窓会参加したいです。よろしくお願いします。 

会報は実家に届いてると思います。ありがとうございます。 

123回・後藤明希／6/7 青山同窓会から、出たいとの連絡転送。＇以前、单場さん
講演会にも出ていたとかで是非聞きたい。（ 
123回・後藤 卓／ご返信が遅くなりまして大変申し訳ございません。先日は素晴
らしい会を企画していただき、誠にありがとうございました。先輩方や同級生と素
晴らしい時間を過ごせました。今後とも何卒よろしくお願いいたします。 

123回・中川和篤／欠席します。 

123回・野口実里／いつもご連絡ありがとうございます。青山同窓会、参加させて
いただきます。お返事遅くなり申し訳ないですが、よろしくお願いいたします。 

123回・村上杏佳／工藤様 初めまして、123期の村上杏佳と申します。突然の
ご連絡で申し訳ございません。先日、住所が変わり会報を受け取れていないの
ですが、代わりに同期の野口美里さんから連絡をいただきました。急なお願いで
すが、同窓会に参加可能でしょうか？遅くなって申し訳ありませんが、お返事を
いただけると幸いです。何卒よろしくお願いいたします。 東京外国語大学四年。 

 

 

生の笑顔が見え、いい会であったことが伝わってきました。これも工藤様をはじ
め、スタッフのみなさまのお力のおかげです。どうかこれからも東京青山同窓会
をよろしくお願いいたします。心より忚援申し上げます。本当にありがとうござい
ました。これから卒業する生徒たちにも、参加と年会費納入を呼びかけていきた
いと思っております。新潟県立新潟高等学校(2学年（ 
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124回・阿部由基／連絡が遅くなって申し訳ないのですが 124回卒 阿部由基(あべ
ゆうき) 6/16の一次会、二次会共に参加でお願いします。 

124回・木野正瑛／欠席。お返事遅くなり申し訳ありません。元気にやってます。 

124回・角田慎之介／返信が遅れて大変申し訳ありませんでした。今回、私用によ
り欠席させていただきます。よろしくお願い致します。 

124回・山後  緑／工藤様  お世話になります、6月16日の総会、19:00くらいの到
着になりそうですが参加でよろしくお願いします。早稲田大学国際教養学部 ２年 

124回・芹川 武尊／同窓会のご連絡ありがとうございます。是非参加させて下さい。
また同期124回卒深見陸も参加したいとのこと、どうぞよろしくお願いいたします。 

124回・高野さやか／総会、新人歓迎会は欠席します。 

124回・寺井  悠／総会・新人歓迎会  欠席でお願いします。 

124回・深見  陸／出席します。 

124回・三村絢香／出席。 新潟高校・押木和子先生から受；工藤様ありがとうござ
います。１２４回卒業生に声はかけましたが、悉くふられています。ただ、三村絢香
という生徒が参加したいと言ってきましたので、申し込みするよう伝えました。まだ
連絡が届いてないようで申し訳ありません。それでは盛会をお祈りしております。 

125回・青木駿介／まだ未定。北里大在学、実験もあり遠く、間に合わない。 

125回・阿曽雅文／連絡が遅れて申し訳ありません。同窓会当日は都合が悪かっ
たため欠席させて頂きます。誠に申し訳ありません。よろしくお願いいたします。 

125回・池田菜月／こんにちは。125回卒業生の池田菜月です。6/16に開催される
会ですが、ぜひ出席させてください。遅くなってすみません、よろしくお願いします。
質問なのですがこのメールを送ったらハガキは出さなくてよろしいでしょうか？ 

125回・伊藤潔音／第125回卒業の伊藤潔音と申します。6月16日金曜日の総会・
新人歓迎会には欠席させていただきます。よろしくお願いします。 

125回・伊藤匡杜／第125回卒業の伊藤匡杜です。出席でお願いします。 

125回・入田 凌／法事があって新潟に帰るんで出席しません。 

125回・薄田天明／突然失礼します 私は新潟高校125期生の薄田天明と申しま
す。私は現在明治大学に進学しているのですが、おそらく私の手違いで青山同窓
会の連絡をいただくことができませんでした。ですがこの度の東京青山同窓会に出
席させていただきたいです。可能であれば出席をさせていただけないでしょうか。
お手数ですが折り返しメールをいただきたいです。よろしくお願いします。 

125回・大越篤甫／大越篤甫と申します。先日、6月16日の青山同窓会へのご招
待をいただきました。諸事情で出欠返信が遅れお詫びします。まだ可能であれば
出席したいと考えております。返信が遅れお手数であれば、欠席でかまいません
ので宜しくお願いします＇3組（。◆こんにちは、先日メールさせていただいた本日の
同窓会の件ですが、出席と連絡させていただきましたが、体調不良で出席困難に
なりました。大変申し訳ございません。キャンセル料など代金があれば後日同窓会
の口座まで振り込ませて頂きます。ご迷惑をおかけして申し訳ございません。 

125回・加藤 舞／架電で出席確認済、あとでemailで伝達済。日大 

125回・神田菜々子／青山同窓会に参加を希望します！お願いします！ 

125回・齋藤あい子／125回卒業生の齋藤あい子です。歓迎会のご案内をいただ
きまして、ありがとうございました。連絡が遅くなってしまい大変申し訳ないのです
が、当日は授業日のため、欠席させていただきたいと思います。よろしくお願いい
たします。◆6/6葉書でも受領済。今年の受験に向けもう１年頑張っているところで
す。申し訳ないですが今回は欠席とさせてください。晴れて大学生として参加でき
る機会があることを心から楽しみにしております。ご盛会をお祈り申し上げます。 

125回・齋藤慶多／すいません、予定があり出席できません。 

125回・斎藤菜美／お返事遅くなってしまいすみません。6月16日の東京青山同窓
会新人歓迎会に参加したいと思い連絡しました。よろしくお願いします！ 

125回・坂上真樹／中央大学に通っています。当日、先輩方とお会いできるのを楽
しみにしています。架電出席を確認済。 

125回・佐藤一真／６・１６は欠席でお願いします。よろしくお願いします。 

125回・佐藤文哉／連絡遅れて申し訳ございません。加藤と山路に連絡をとり、加
藤からは返信未。私と山路は出席が厳しく今回は欠席にさせてください。 

125回・鈴木 提樹／連絡遅れましたが、総会・新人歓迎会は欠席します。 

125回・瀬川花乃子／今回は私達125回生のためこのような会をご用意ただきあり
がとうございます。申し訳ないですが、当日授業の時間と被ってしまい欠席させて
いただきたく。次の機会に是非参加したく思いますのでどうぞよろしくお願いします。 

125回・髙橋あまね／連絡が遅れてしまい申し訳ありません。新人歓迎会、せっか
くのお誘いですが出席できません。また、先ほど本文が空欄のまま送信してしまい
ました。大変申し訳ありませんでした。 

125回・谷井美優／突然ですが谷井美優と言います。125回卒業生です。16日の
東京青山同窓会に出席したく、連絡させていただきました。よろしくお願いします。 

125回・塚田 源／この度東京で進学したのですが、住所の届けが未了でした。新
人歓迎会に参加させて頂こうと思います。よろしくお願い致します。 

125回・中野はな／返信が遅れて申し訳ないですがぜひ参加したいと思います。 

125回・中野真彰／◆長谷川健君から受信；東京青山同窓会事務局工藤様 ご連
絡ありがとうございます。 同期に確認したところ、佐藤君、高橋さん、山崎君は出
席不可です。8組の中野真彰君には連絡でき、参加するとのことです。125期1組の
薄田天明君も出席したいと。後ほど個別に連絡があるかと思いますがよろしくお願
いします。歓迎会でお会いできることを心待ちにしております。125期  長谷川健 

125回・西山寛人／参加させて頂きます。 

125回・長谷川  健／何度もご連絡をくださり、有難うざいました。お忚えすることが
できず失礼しました。授業のため、尐し遅れての参加になると思いますが、宜しくお
願い致します。 

125回・笛木強史／6月16日金曜日の総会・新人歓迎会ですが、授業があるため
欠席致します。授業が終わるのが20:00でして、そこから会場まで移動することを
考えるとさらに30分以上かかり、終わりのほんの尐ししか出られないと思われます。
ならいっそ欠席した方がいいと思いましたので、お誘い申し訳ないですがやはり欠
席しようと思います。長文失礼しました。 

125回・福井駿平／欠席します。 

125回・藤田晃太朗／メールありがとうございます。＇１組同級生への（呼び掛けは
致しました。同窓会の出席につきましてはまた連絡させていただきます。 

◆5/29；3-1 藤田晃太朗です。同窓会出席します。よろしくお願いします。 

125回・保苅菜摘／今回の青山同窓会に出席します。よろしくお願いします。 

125回・本間大智／欠席します。 

125回・松井周星／初めまして。私は今年の3月に新潟高校を卒業し、青山同窓会
の新人となりました、松井周星と申します。6月16日に開かれる青山同窓会総会へ
参加させていただきたく、ご連絡させていただきました。メールにて恐縮ですが、何
卒宜しくお願いいたします。 

125回・水谷遥香／16日は大学の部活のコンサートの前日で練習があるため、残
念ながら出席できません。折角の歓迎会なのに申し訳ありません。よろしくお願い
します。 

125回・宮澤壮太郎／東京青山同窓会新人歓迎会参加します。 

◆6.16 なんでいくことなってんすか？ 行かないって言ってあるんですけど。 

125回・村山 光／お世話になっております、125回期生の村山光と申します。操作
を間違い誤送信してしまいました。申し訳ありません！改めて、6月16日の青山同
窓会歓迎会ですが、大学の授業があり参加できそうにありません。また次の機会
に伺わせて頂きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

125回・室本真伊／3年1組卒業生の 室本 真伊です。用事があるため、今回の同
窓会は欠席させていただきます。よろしくお願いします。 

125回・八木志保／おはようございます。元新潟高校3年1組の、八木志保です。青
山同窓会に参加させて頂きたく、連絡致しました。よろしくお願いします。 

125回・山路大樹／欠席。 

125回・吉田 景／架電で、出席依頼・・・まだ予定？・・・出れそうなら連絡します。
とても遅くなりました。同窓会に参加したいのですが可能でしょうか？ 

125回・？？ ／やっぱりいかないです。氏名不詳。連絡しても返事無。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
※（新潟高校・押木和子先生／◆6/27 工藤さま メールありがとうございます。後
から参加を決めてご迷惑をかけた、三村さんから「とても充実していて参加してよ
かった」というメールが届いたところです。また飯田校長からも、当日の单場智子さ
んの講演の要旨を職員会議で紹介していただき、大変刺激を受けました。今日、
当日の記録や写真を眺めながらとてもうれしい気持ちになりました。懐かしい卒業 

■ 会員ご訃 報 ■ 
平成29年4月～平成29年9月の期間に事務局 

にお知らせいただいた方々です。心よりご冥福 

をお祈り申し上げます。     ＇敬称略（                          

 ■■  元教職員ご訃報  ■■ 
平成29年4月から平成29年9月までに、入手できた情報です。 

     

   山岸達郎先生＇英語（ 
  H29.5.9 逝去＇享年８２歳（ 
 

   单高校→新潟高校→新津高校 

     → 定年後；東京学館高校 
 

 

 

 

 

     
   

       ＇左；池一、   右；山岸先生（ 
 

      2001年6月／７４期・新潟同期会 

卒回 ご　氏　名 ご逝去日

50 瀬谷　誠 H29.2.23

53 山作房之輔 H28.12.12
56 小松重男 H29.3.18
56 中島　顕 H29.1.21
56 中山昭一 H28.12.21
59 阿部　進 H29.1.15
59 花井　進 H29.7.16
60 坂口英一 H28.12.30
61 斎藤伸昭 H28.8.末
63 野口弘二 H29.5.13
65 鎗居成治 H29.1.2
69 廣瀬淳之 H29.3.11
74 塚野憲一 H29.4.19

■■  ご訃報    ■■ 
 

小松重男 氏 ＇５６回卒（ 
H29.3.18 逝去＇享年８６歳（ 

 

時代小説作家、歴史小説作家。新潟市生まれ。 

 

鎌倉アカデミア演劇科卒業。松竹大船撮影所、
前進座文芸演出部、新協劇団演出部を経て、
1977年＇S52（「年季奉公」で第51回オール讀物
新人賞を受賞しデビュー、作家活動に入る。 

 

松竹大船撮影所では監督中村登に師事。1987

年＇S62（「鰈の縁側」が、翌1988年＇S63（、「シ
ベリヤ」が直木賞候補となる。 

 

時代小説分野では、綿密な時代考証を基に封
建社会の現実をユーモアを交えた「侍」シリーズ
がある。歴史小説分野では、虚実を考証し再構
築した史伝的小説『喧嘩侍 勝小吉』や、伝説的
武将の上杉謙信の真実の姿を描いた『迷走大
将 上杉謙信』＇「聖将 上杉謙信」を改題（がある。
また、隠密とされる「御庭番」の研究にも取り組
み、ノンフィクション作品の『幕末遠国奉行の日
記 川村修就の生涯』やフィクションを交えた時代
小説として構築した『御庭番秘聞』など「御庭番」
シリーズがある。 



 年会費納入者一覧  ；  H29.4.1～H29.8.31       
本会は、皆様の年会費で運営しております。 

ぜひ、納付のご支援ご協力をお願いします。     

東  京  青  山  同  窓  会  会  報 

50回（1名） 
上村光司 
 

51回（1名） 
北村 茂 
 

52回（3名） 
小嶋嘉彦 
齋藤泰五郎 
廣川  勲 
 

53回（1名） 
堀 時男 
 

55回（1名） 
千葉繁治 
 

56回（7名） 
赤坂長弥 
網干道雄 
井上菊雄 
加藤勝則 
清野誠二 
高見久義 
皆川正男 
 

58回（3名） 
浅田秀雄 
片桐欣哉 
岸田 博 
 

59回（18名） 
板井 裕 
内田進一 
梅沢貞雄 
岡田  久 
笠井 駸 
小池和男 
小林栄作 
小村幸久 
茂泉喜彦 
渋木幸三 
清野孝一 
関野光弘 
高橋晴夫 
高橋正利 
高山昇二郎 
長橋敏雄 
納谷喜郎 
花井 進 
 

60回（17名） 
池浦厚司 
石田寛友 
笠原  功 
金山常吉 
小林吾郎 
齋木守雄 
佐藤 孝 
杉野剛博 
高城英雄 
中田 亨 
野村保夫 
長谷川秀三 
早川貞夫 
藤本  剛 
堀部重明 
松尾克己 
丸山敏視 
 

61回（25名） 
安宅久憲 
阿部亜生 
安藤友憲 
伊藤英子 
大橋恒夫 
川崎栄一 
木村政雄 
草間光俊 
熊谷隆幸 

小池英彦 
小林孝司 
小林元雄 
小山達人 
佐藤敏夫 
杉山由人 
助川孝雄 
竹尾   昇 
田中 宣 
田中忠夫 
時岡  泰 
徳田晋也 
長沼雄峰 
中村正春 
村岡公夫 
村山 健 
 

62回（10名） 
石黒  恒 
内山隆之 
小池健治 
近藤哲朗 
曽我 健 
手操 聰 
藤原岑子 
帆苅宏典 
嶺 國和 
渡辺貢英 
 

63回（5名） 
浅野康一 
五十嵐房子 
市川瑞夫 
白倉 至 
馬場政説 
 

64回（21名） 
岩渕道夫 
植村鞆音 
牛木容三郎 
大石正晃 
太田健治 
風間治雄 
川井文夫 
木山 清 
坂井俊一 
坂井 敬 
佐藤茂司 
清水良男 
須田嶺治 
高橋正幸 
田辺元彦 
田村康一 
西野貢司 
藤澤靖郎 
星 満 
桝潟晴夫 
松田 勲 
 

65回（9名） 
安藤宜清 
五十嵐 徹 
川合英次 
小林 亘 
鈴木衛士 
濱田庄市 
村木利夫 
山本和親 
横山修二 
 

66回（8名） 
石山芳春 
稲月喜一 
菊池重治郎 
合田春美 
(↑5年分前払) 
高橋 守 
二宮靖彦 
丹羽真彦 
吉田六左エ門 
 

賀谷彰夫 
木下正仁 
久住 治 
蔵持典与 
小泉直久 
後藤徳広 
小松澄子 
小宮山信男 
近藤壽邦 
指田久美子 
鈴木隆雄 
鈴木茂夫 
曽田修吉 
竹内輝義 
田中邦直 
太原まゆみ 
田村俊作 
中川英二 
長北 学 
西沢芳樹 
長谷川邦良 
八田進二 
浜田正継 
林 誠 
古川恒一 
細谷洋一 
丸山俊夫 
湊 勝 
湯本雅恵 
渡辺 拡 
渡辺雅夫 
 

77回（6名） 
石川 彰 
片山 等 
北村一雄 
佐藤 茂 
長谷川 実 
山田民夫 
 

78回（13名） 
石丸隆夫 
太田秀樹 
斎藤庫之丞 
志藤洋子 
篠田敏朗 
須田幸子 
高井博英 
滝沢道夫 
肥田博子 
前田長生 
松田元男 
村田光男 
吉澤哲彦 
 

79回（7名） 
伊藤 毅 
小田章治 
河  正子 
川上康夫 
倉田由美 
林 綾子 
星名健二 

 
80回（7名） 
大霜博之 
長 正子 
 （↑カンパ含） 
川名正敏 
小林亮介 
齊藤正春 
清水洋一 
竹本泰子 
 

81回（6名） 
荒川  洋 
越野昌芳 
玉木勝一 
成海孝二 
山田 徹 
鰐渕  博 

82回（10名） 
栄森秀一 
日下部朊子 
後藤雅則 
小亦 斉 
斎藤 滋 
内藤 理 
西山活子 
福嶋 元 
宮村伸一 
吉田 実 
 

83回（7名） 
浅間芳朗 
遠藤光郎 
佐野栄二 
高山佳郎 
野呂咲人 
山口虎彦 
横山  修 
 

84回（９名） 
赤塚徳子 
朝倉仁樹 
太田淑子 
唐澤亜弥子 
田崎正巳 
野口俊介 
塙 昌樹 
星野郁夫 
星野紹英 
 

85回（9名） 
浅田浩義 
荒井裕子 
今井豊重 
奥村 基 
塩田拓哉 
田村 誠 
花角英世 
森 大輔 
渡辺友紀子 
 

86回（3名） 
斎藤  健 
宮腰重三郎 
吉井正行 
 

87回（4名） 
清水忠明 
長場 馨 
南 正人 
渡辺政城 
 

88回（2名） 
今井信一郎 
櫛谷洋史 
 

89回（7名） 
岩野尚子 
小山信也 
紺野由紀子 
松尾守恒 
山崎松吾 
山田敏昭 
渡邉克彦 
 

90回（15名） 
雨宮喜美子 
歌代真人 
歌代幸子 
木村和人 
小杉 仁 
小林 到 
小林美奈子 
斎藤 彰 
斎藤結花 
中村 泰 
原 茂樹 
樋口正史 

森 豊 
山内 薫 
渡邊修也 

 
92回（7名） 
青木敦子 
小倉 広 
白坂和久 
田沼智子 
前田光俊 
武藤富美子 
和田誠司 

 

94回（6名） 
海部真美子 
塚田信弘 
野崎稚恵 
朋部寛子 
藤沢健司 
柳本和貴 

 
95回（1名） 
山崎健太郎 

 
96回（1名） 
浜田恒平 

 

99回（1名） 
君和田俊裕 

 

100回（1名） 
佐藤直仁 

 
101回（3名） 
後藤 卓 
鈴木由貴子 
星野智則 
 

102回（1名） 
廣瀬千尋 
 

103回（2名） 
廣川俊之 
鷲尾英一郎 
 

104回（3名） 
岩下菜穂子 
黒木 聡 
佐藤 晃 
 

107回（1名） 
小橋川嘉樹 
 

111回（1名） 
清水 倫 
 

112回（1名） 
浦野絵里 
 

113回（3名） 
川村 望 
関 佑樹 
佐藤あずさ 
 
11４回（１名） 
上石純輝 
 

116回（1名） 
本間友香理 
 

117回（3名） 
榎本飛鳥 
水間有紀 
宗村 泰孝 
 

118回（2名） 
会田俊貴 
和田直子 

119回（2名） 
塙 孝哉 
米澤祐介 
 

120回（2名） 
今井悠喜 
宮本真理子 
 

121回（4名） 
柄澤秀親 
高橋 慧 
中山晴彦 
長谷川 巧 
 

122回（5名） 
加藤 爾 
齋藤一樹 
田中麟太朗 
村上杏佳 
八代 司 
 

123回（4名） 
五十嵐 将  
小出拓郎 
後藤明希 
野口実里 
 

124回（7名） 
阿部由基 
後藤幸大 
山後 緑 
芹川武尊 
寺井  悠 
三村絢香 
藻谷美月 
 

125回（11名） 
伊藤匡社 
斉藤菜美 
坂上真樹 
塚田  源 
中野真彰 
藤田晃太朗 
帆苅菜摘 
松井周星 
加藤 舞 

宮島歩実也 
長谷川 健 
  
 
 
 
 
 

以上  
 計４８３名 
（～2017.08.31） 
 
 
 

＇16 （ 

67回（11名） 
石井幹男/H28 
石井幹男/H29 
岡崎 功 
小野勝義 
片山忠一 
北村紘一 
清水雄伍 
鶴賀政幸 
西 章 
前田康久 
皆川 学 
 

68回（11名） 
上村嶺子 
草野  佐 
小日向信光 
重野康人 
竹石 肇 
長沼誠二 
濱田庄司 
村山 弘 
渡邊公夫 
渡邊千艦 
渡邊泰彦 
 

69回（8名） 
青木利祐 
小黒朊弘 
佐藤孝靖 
菅沼  浩 
高木敏之 
永井晴美 
樋口正臣 
矢川一義 
 

70回（8名） 
池田好正 
札木俊明 
菅原一雄 
鈴木正俊 
関根俊明 
福島 治 
山宮士郎 
渡部美那実 
 

71回（11名） 
雨宮孝弘 
五十嵐 勤 
内山博勝 
太田 裕 
柄沢  卓 
齋藤  誠 
高橋 稔 
西尾レン 
堀  清忠 
松田裕子 
宮村達男 
 

72回（20名） 
阿部史郎 
宇田川由美 
小川省三 
金巻裕史 
神林賢治 
黒木トシ子 
小嶋修一 
小林正昭 
近藤  正 
齊藤俊正 
篠原一博 
島村礼子 
菅又 滋 
冨田由李 
中地光子 
野村耕治郎 
西村正徳 
原 絢子  
古山恒夫 
宮村  晋 
 

73回（5名） 
雨宮則夫 
飯村 修 
田辺研吉 
山田美成 
両川弘道 

 
74回（36名） 
藍沢幹人 
味方 冽 
池 一 
池田正行 
池田 裕 
石井拓男 
和泉  潤 
伊藤  宏 
岩城修平 
大石憲一 
大滝 均 
小木恵介 
糟谷好邦 
片野忠一 
菊池 隆 
工藤義夫 
解良和郎 
小林淳子 
坂井 靖 
坂爪久男 
佐藤信秋 
島津満里子 
関川修一 
高橋  保 
高橋信郎 
田村栄作 
土屋彰義 
堤 葵 
西田百合子 
西脇雄一 
原 信一 
萬歳芙美子 
三田村健一 
宮嶋良夫 
若林源基 
渡部終五 
 

75回（22名） 
有薗順子 
五十嵐 正 
大塚惠子 
笠井  忠 
川上 滋 
木戸 守 
小泉慈行 
後藤輝雄 
白鳥十三 
鈴木正夫 
高木久夫 
野崎 茂 
橋爪博美 
朋部  昭 
馬場俊博 
萬歳信行 
深沢義和 
藤井建一 
藤縄利勝 
松田 清 
八木  健 
渡部一俊 
 

76回（42名） 
青山耕一 
朝妻 厚 
安達信策 
阿部令一 
阿部緑生 
天野直二 
板羽 健 
岩橋俊朗 
大竹力三 
尾張明美 
加澤正樹 
 
 
 
 
 
 

目標 
500名! 

当
同
窓
会
は
皆
さ
ま
の
「
年
会
費
」 

に
よ
っ
て
運
営
し
て
い
ま
す
。 

年
会
費
納
付
の
ご
協
力
を
ど
う
ぞ 

よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 


